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PRESSIONE FISCALE, 
un altro colpo di lima all'Imu.

L'amministrazione comunale guidata dal sindaco Attilio Gastaldello
prosegue sulla sua strada di riduzione graduale ma costante dell'imposi-
zione fiscale. La prova provata viene dall'adozione delle aliquote Imu
per il 2023 avvenuta qualche giorno prima di fine anno da parte del
consiglio comunale.

Le aliquote Imu sono state infatti limate per gli immobili classificati
come uffici, negozi, magazzini, laboratori, impianti sportivi e terreni
agricoli, come ha illustrato all'assemblea consiliare l'assessore al bilancio
e ai tributi Luisa Meroni.

“Questi immobili sono la categoria catastale A10 Uffici che vede l'ali-
quota scendere da 1,02 a 1 per cento, la categoria C1 Negozi , la catego-
ria C2 Magazzini, la C3 Laboratori e la C4 Impianti sportivi con aliquota
che per tutti si abbassa da 0,94 a 0,93 per mille. Inoltre a questi si ag-
giunge l'aliquota  applicata ai terreni agricoli che scenderà, come per gli
uffici, dallo 1,02 per cento all'1 per cento” ha spiegato l'assessore.

“Le altre aliquote Imu rimangono invariate rispetto al 2022. La ridu-
zione di gettito per le casse comunali è quantificabile complessivamen-
te, per le sei riduzioni, in circa 30mila euro all'anno. Il mancato gettito
viene coperto con l'attività di recupero dell'evasione messa in atto dagli
uffici”.

“Per quanto riguarda l'addizionale Irpef di competenza comunale vie-
ne confermata per i redditi inferiori ai 15mila euro l'esenzione totale già
operativa” ha detto ancora l'assessore Meroni. “Va posto in evidenza che
in sei anni questa amministrazione ha ridotto di ben 618mila euro l'im-
posizione fiscale comunale a carico dei contribuenti contraendo il getti-
to Irpef e Imu” ha concluso l'assessore.

La manovra decisa sull'Imu, per quanto si tratti di una limatura per-
centuale (anzi millesimale) interessa nel territorio quasi 400 uffici, 600
negozi e 1300 magazzini.

“è una tappa di un percorso virtuoso sul quale l'amministrazone si
muove dal 2016. La cosa importante da porre in evidenza è che che
queste riduzioni non sono “una tantum” per il 2023 ma sono strutturali
in quanto destinate a permanere nel tempo. In sostanza la pressione fi-
scale a piccoli passi viene ridotta, in modo da non dover tornare indie-
tro. Nel 2016, l'assessore Meroni mi esprimeva il suo desiderio di ridur-
re le tasse senza diminuire il livello dei servizi prestati dal Comune.
Stiamo gradatamente realizzando questo obiettivo” è intervenuto il sin-
daco Gastaldello. 

Il provvedimento è stato approvato con i voti a favore della maggio-
ranza e l'astensione dei consiglieri di opposizione Fabrizio Zerman, che
ha espresso la sua contrarietà a ogni forma di imposizione sui beni im-
mobili di proprietà, e di Marco Taietta, che ha motivato il suo mancato
voto con la carenza di elementi conoscitivi sul tema avendo posto alcuni
interrogativi tecnici ai quali ha avuto risposta parziale.

Renzo Gastaldo

PRIMARIE DEL 
PARTITO DEMOCRATICO

Nella giornata di domenica 26 febbraio sarà possibile votare per
eleggere il nuovo Segretario Nazionale del Partito Democratico.

La fase congressuale ha visto un'ampia partecipazione al documento
"Bussola" nel quale gli iscritti hanno definito la linea politica su cui
concentrarsi nei prossimi anni: tutela dell'ambiente e transizione ecolo-
gica, diritti dei lavoratori e lotta alle diseguaglianze e sanità pubblica.

I quattro candidati alla segreteria sono: Stefano Bonaccini, Elly
Schlein, Paola De Micheli e Gianni Cuperlo.

Sarà possibile votare presso la Sala Civica del centro culturale a
San Giovanni Lupatoto e la sala civica di Santa Maria di Zevio dal-
le 9 alle 18.

Possono votare tutti i cittadini sopra i 16 anni anche non iscritti al
partito con un contributo di 2€.

A differenza di tutti gli altri maggiori partiti personalistici del nostro
Paese viene data la possibilità di scegliere la guida politica a tutte le per-
sone che credono nei valori progressisti e di libertà.

Vi invitiamo a partecipare a questa grande prova di democrazia.

Loreta Ferramosca - Presidente dell'Assemblea degli iscritti 
Enrico Righetto - Segretario PD San Giovanni Lupatoto e Zevio

VARIANTE VERDE 
A San Giovanni Lupatoto

Approvata dalla Giunta comunale lo scorso 18 gennaio, la variante
verde prevede la possibilità, su richiesta di cittadini, aziende ed imprese,
di rinunciare alla potenzialità edificatoria di uno o più terreni di pro-
prietà. Il comune di San Giovanni Lupatoto, a breve, pubblicherà un av-
viso per la raccolta di tali richieste. Le domande che saranno valutate po-
sitivamente e coerenti con l’indirizzo di governo del territorio, saranno
recepite dall’Amministrazione comunale con la procedura di approva-
zione di variante del piano degli interventi. 

“L’obiettivo primario di questa delibera – interviene il Vice
Sindaco Mattia Stoppato- è quello di ridurre il consumo del
suolo ma anche quello di far risparmiare soldi e tasse ai citta-
dini in possesso di terreni edificabili, i quali, se non interessa-
ti all’edificabilità, potranno trasformare questi terreni in verde
privato, se si trovano in area urbana, ed in terreni agricoli, se
si trovano al di fuori dei centri abitati. Siamo convinti che questa varian-
te, assieme ad altri strumenti che andremo ad adottare con il Piano degli
Interventi nel corso di questo 2023, daranno, negli anni, grandi soddi-
sfazioni per il recupero ed il miglioramento del territorio lupatotino”.

CONTRIBUTI PER L’INFANZIA 
Fondi dedicati al piano pluriennale

integrato per bambini 0-6 anni
La Regione Veneto, per ogni anno educativo, riconosce alle strutture

comunali dedicate all’infanzia un contributo statale per il “Piano
Nazionale pluriennale per la promozione del sistema educativo integra-
to di educazione e istruzione per bambine e bambini dalla nascita ai sei
anni”. L’importo complessivo transita dagli uffici comunali dai quali vie-
ne liquidato, per ciascun soggetto beneficiario, il proprio contributo.
Sono quindi stati erogati i contributi, come indicato dalla Regione, a tut-
te le strutture educative dedicate all’infanzia ad esclusione di euro 8.595
destinati alla struttura “Micronido Cose di Bimbi” in quanto l’attività ri-
sulta cessata da dicembre 2020. Secondo il Miur la modalità di utilizzo
della quota non erogata al servizio cessato spetta ai Comuni e quindi la
Giunta Gastaldello ha deliberato di procedere al riparto del contributo
in modo proporzionale sulla base del numero dei bambini frequentanti
le strutture all’infanzia. Le strutture coinvolte nel riparto del contributo
sono le scuole dell’infanzia paritarie: Ciccarelli con euro 2.269, Maria
Immacolata con 2.533, Gesù Bambino e nido integrato Le Fragoline con
2.811; e i nidi convenzionati regionali: Lupetto dei bimbi Sabin con eu-
ro 674, e La Tartaruga con euro 308.
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Autofficina - Elettrauto - Gommista - Riparazioni Agricole - 
Revisioni ganci traino - Impianti GPL - Service climatizzatori 

- Riparazioni cristalli - Auto sostitutiva

La Giunta comunale ha ap-
provato la proposta di ac-
cordo pubblico-privato re-
lativo all’ambito urbanistico 
“ Ex cartiera Saifecs” con la 
Società Immobiliare Rocca-
bruna srl con sede legale a 
Villafranca, rappresentata 
dalla signora Ornella Al-
bertini. La proposta di ac-
cordo, che nei prossimi mesi 
dovrà essere esaminata dal 
Consiglio comunale, è stata 
illustrata in una conferenza 
stampa dal sindaco Attilio 
Gastadello, dall’assessore 
Maria Luisa Meroni e dal 
consigliere comunale Fulvio Sartori che 
ha avuto la delega a seguire questa te-
matica.  Presente per l’occasione anche 
l’arch. Fausto Sachetto che ha redatto il 
progetto per conto della proprietà.
«Il progetto va oltre l’obiettivo del con-
sumo “0” di suolo, in quanto riduce 
drasticamente la cubatura realizzabile 
secondo le previsioni urbanistiche e, in 
particolare, determina una riduzione si-
gnificativa della cubatura prevista dal 
Piano approvato nel 2006, che prevede-
va 145mila metri cubi edificabili contro 
gli 85mila del nuovo progetto approvato 
dalla Giunta» ha dichiarato il sindaco 
Attilio Gastaldello. Aggiungendo che 
“l'area delle ex Cartiere rappresentava 
l'ultima occasione per cambiare volto 
alla nostra Città e riqualificare una zona 
in sofferenza dal punto di vista viabili-
stico, dei parcheggi e per la scarsità di 
aree verdi. Ringrazio il consigliere Sar-
tori, i tecnici comunali, la proprietà e 
tutta la maggioranza per aver raggiunto 
questo importante risultato».
Il progetto di riqualificazione prevede 
un volume edificato di 85.000 mc (dei 

quali: 67.500 mc a destinazione residen-
ziale, circa metà della cubatura residen-
ziale del vecchio piano, e 17.500 mc a 
destinazione commerciale/direzionale, 
con superficie lorda pavimento pari a 
5.000 mq.); gli abitanti teorici (del re-
sidenziale) sono circa 450 per 180/200 
unità abitative; i posti auto pubblici sa-
ranno 300, la superficie a verde pubbli-
co è di circa 25mila metri quadrati.

Rispetto alla proposta originaria è sta-
ta prevista la monetizzazione del valo-
re periziato dall’Agenzia delle Entrate, 
quantificato in 978.000 euro, in sosti-
tuzione alla cessione del fabbricato da 
adibire a biblioteca comunale (super-
mercato Lidl). L’importo complessivo 
del beneficio pubblico viene così rico-
nosciuto all’Ente: Euro 600.000 cessio-
ne di porzione di immobile da adibire 
a farmacia comunale (350 mq.); Valore 
inerente la cessione dell’area da adibire 
a parco pubblico ( oltre alla superficie 
minima a standard primari e secondari) 
12.463mq. x 48 euro/mq. = Euro 598.272; 
Valore delle opere di urbanizzazione 
secondaria ed extra standard:   Euro 

1.766.627; Valore im-
porto monetizzazione 
già versato all’Ente 
alla sottoscrizione del-
la Convenzione urba-
nistica =  Euro 462.000 
, per un totale di Euro 
4.404.899
«Per raggiungere que-
sto traguardo – ha det-
to Fulvio Sartori – dal 
2019 ad oggi sono stati 
fatti 90 incontri, con i 
consiglieri comunali 
di maggioranza e mi-
noranza, con la pro-
prietà, i tecnici comu-

nali – che ringrazio per la disponibilità e 
la competenza –, con le liste, le consulte, 
e anche con la popolazione che è stata 
coinvolta nel percorso. Ringrazio infine 
la proprietà per la sensibilità dimostrata 
nell'individuazione di soluzioni proget-
tuali condivise, improntate alla qualità 
urbanistica dell'intervento».
Da parte sua, l’arch. Sachetto, ha sot-
tolineato che il progetto condiviso con 
l’amministrazione ha come obiettivo la 
valorizzazione del verde: «Per questo 
motivo – ha spiegato – i posti auto di 
pertinenza dei condomini saranno inter-
rati, mentre i parcheggi pubblici saran-
no realizzati ad una certa distanza dalla 
zona residenziale, a margine del parco. 
Inoltre, le palazzine tra i 4 e i 6 piani, 
con un’altezza massima uguale ai con-
domini già presenti nella zona, saranno 
posti all’interno del comparto, alle spal-
le della parte commerciale, sul fronte 
di via Garofoli, così da lasciare ampio 
spazio al parco e ai viali ciclo-pedonali 
di attraversamento, in connessione con 
l’area dell’ex Ricamificio e con il parco 
dell’Adige».

La giunta approva  l’accordo per l’ex area Saifecs
Volume edificato di 85.000 mc., 300 posti auto, 25.000 mc di verde. Oltre 4 milioni di euro il beneficio 
pubblico, farmacia comunale da 350 mq.

TAXI San Giovanni Lupatoto (VR)
GIORDANO

MARCONCINI
taxi1965@gmail.com

Servizio 24 h su 24 h. 
Notturno su prenotazione

Pagamento anche con 
BANCOMAT E CARTE DI CREDITO

348 0821058
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I consiglieri di opposizione Anna Fala-
vigna, Simone Galeotto, Remo Taioli, 
Fabrizio Zerman, Marco Taietta e Ma-
rina Vanzetta hanno espresso forti per-
plessità  sulla proposta di accordo 
con la società Immobiliare Rocca-
bruina srl di Villafranca sull’area 
ex Saifecs, approvata dalla Giun-
ta e che dovrà ora passare nelle 
prossime settimane al vaglio del 
consiglio comunale dove promet-
tono battaglia. In una conferen-
za stampa hanno sottolineato in 
particolare che “ nel programma 
elettorale del sindaco Gastaldello 
del 2016 si legge “ex Saifecs e ex 
Ricamificio da riqualificare: grandi 
spazi verdi vitali, no nuovi centri 
commerciali” e l’immagine di un 
render del lotto in cui risultano ubicati 
pochi negozi di vicinato, un chiosco bar 
e un edificio polifunzionale. Nemmeno 
l’ombra di edifici residenziali o grandi 
spazi commerciali. Nel programma del 
2019 si parla di “ampliamento sostan-
ziale delle aree verdi, private e pubbli-
che (Central Park di circa 43.000 mq)“. 
Nella realtà, aggiungono i sei consiglie-
ri di opposizione,”  quello che ci viene 
presentato nel progetto è un’area verde 

sulla carta di 23.000 mq, di cui 11.800 
mq costituiscono “verde standard”, 
ovvero  quantità minima di spazio ver-
de che il privato deve garantire in re-

lazione al progetto che sta proponendo 
(quindi nulla di regalato al Comune). La 
parte extra standard  (ovvero il vero ri-
sultato che l’amministrazione è riuscita 
ad ottenere dalla contrattazione con il 
privato) è di appena 12.464 mq (ovvero 
il 15% dell’intero intervento, non mol-
to più grande di un campo da calcio) in 
cui sono peraltro stati conteggiati “Par-
co, Parcheggi e Verde“. Inoltre tale por-
zione verde verrà realizzata, se mai ve-

drà la luce questo progetto, in posizione 
totalmente decentrata e isolata, con la 
conseguenza che a fronte del promesso 
Central Park (appellativo dato dal sin-
daco che evoca inevitabilmente un’im-
mensa oasi verde a servizio di tutti, 
completa di attrazioni per diverse attivi-

tà sportive), ci troveremo un parco 
di quartiere che non comunica né 
con la città né con il parco dell’ 
Adige, a servizio unicamente dei 
nuovi abitanti che si insedieranno 
nell’area (450 abitanti ipotetici)”. 
Il risultato, concludono le forze di 
opposizione, “  è che con questo 
progetto avremmo alle porte di 
San Giovanni Lupatoto, immedia-
tamente visibile da Via Garofoli, 
un grande parcheggio con un’area 
commerciale di 17.000 mc, dietro 
9 palazzine dai 5 ai 6 piani (con-
siderando il piano pilotis) ed in 

fondo una limitata area verde del tutto 
isolata e decontestualizzata”.
Ultima considerazione: in questi anni di 
secondo mandato dell’amministrazione 
Gastaldello mai è stato presentato e il-
lustrato agli attuali consiglieri comuna-
li di opposizione le bozze di progetto; 
solo dalla pubblicazione della delibera 
di Giunta (del 25 luglio!) siamo venuti a 
conoscenza del progetto e della propo-
sta di convenzione con il privato”.

Le opposizioni criticano l’accordo



Rifinanziata la ciclabile del Comotto
Sono sorte difficoltà nell’individuazione delle aree da espropriare. Revisione del progetto esecutivo/
definitivo. Il costo dell’opera sale  a 800.000 euro.

La “Molassa” rimarrà simbolo della 
Cartiera, storica azienda lupatotina
«L’Amministrazione che rappresento intende ricordare, grazie alla valorizza-
zione delle macine rimaste in loco, l’originaria destinazione industriale dell’a-
rea della cartiera. Con i proprietari è già stata espressa tale intenzione, che 
ha trovato immediata accoglienza» così il sindaco di San Giovanni Lupatoto, 
Attilio Gastaldello, si è impegnato con un gruppo di ex dipendenti Saifecs per 
valorizzare la “molassa”, la macina in pietra che veniva utilizzata per tritura-
re il materiale grezzo (cellulosa e carta) destinato alla produzione di cartone.
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E’ una delle opere più attese, più volte 
annunciata anche perchè riguarda una 
arteria trafficatissima quale via Battisti, 
priva peraltro per un lungo tratto di il-
luminazione. Stiamo parlando del com-
pletamento della ciclabile del Comotto. 
Una nostra lettrice, Elisa Odorizzi, ci 
ha inviato una lettera in cui ricorda che 
“tutte le liste che si sono candidate alle 
ultime elezioni dell’Ottobre 2021 ave-
vano in programma il completamento 
della ciclabile in oggetto, ma ad oggi 
(che sono passati quasi 2 anni) non ho 
mai sentito parlare della questione. 
 Dalla località Pozzo, per poter andare a 
Verona, una persona in bicicletta deve 
fare “il giro dell’oca” passando dal cen-
tro di San Giovanni per poi sbucare in 
zona industriale dove si trova il CC Ve-
rona Uno. Da li, poi, la ciclabile prosegue 
su Via Legnago senza problemi. Ad oggi, 
da Pozzo, la ciclabile esistente per un 
collegamento diretto alla zona industria-
le (e quindi a Verona) termina in località 
Comotto all’altezza del distributore di 
benzina. Mi chiedevo se, come da pro-
messa fatta da programma elettorale, il 
completamento della ciclabile sia in fase 
di studio o di progettazione. In questo 
modo i ciclisti potrebbero avere un colle-
gamento diretto per Verona attraversan-
do Via Cesare Battisti e Via Rodigina in 
totale sicurezza per poi ricollegarsi alla 
ciclabile esistente (credo che in linea d’a-

ria si parli di circa un massimo di 
2 km di ciclabile “mancante”). 
 Soprattutto per quanto riguarda 
Via Cesare Battisti bisogna speci-
ficare che la strada è molto stretta 
ed è spesso trafficata da camion 
che si dirigono al centro logi-
stico di Rana. Questo comporta 
un elevato rischio di incidenti 
sia per i ciclisti che percorrono 
quella strada, sia per i condu-
centi degli automezzi/autocarri 
che si trovano a doverli supera-
re “a pelo” per evitare di fare frontali. 
Spero che, chi di dovere, possa dare a 
me, e a tutti i cittadini di cui mi sto facen-
do da portavoce, una risposta concreta 
che sia fatta di azioni più che da promes-
se e parole.
Da noi interpellata, l’amministrazio-
ne comunale ha rimarcato come i pri-
mi grandi interventi sulla viabilità, 
nel secondo mandato di Gastaldello, 
riguardano tre arterie stradali di pri-
maria importanza: via Monte Comun 
nel capoluogo, via della Vittoria a Ral-
don e la ciclabile del Comotto a Pozzo. 
«A seguito della presentazione del 
progetto definitivo/esecutivo, prot. n. 
0047008 del 07.10.2019 – spiega il sin-
daco Attilio Gastaldello - l’ufficio ha 
individuato alcune criticità: tra queste, 
difficoltà nell’individuazione  della su-
perficie da espropriare, tant’è che la 

società incaricata per la verifica di va-
lidazione, la Contec di Verona, ha pre-
sentato numerose osservazioni, al punto 
da impedire una positiva validazione da 
parte del R.U.P. (Responsabile Unico del 
Procedimento). Quest’ultimo ha perciò 
chiesto al tecnico incaricato della pro-
gettazione di rivedere gli elaborati, che 
peraltro devono ora rispettare la discipli-
na del nuovo Codice dei contratti in vi-
gore da luglio, con l’aggiornamento del 
piano particellare d’esproprio. Inoltre è 
stata finanziata l’opera in base al nuovo 
prezziario regionale che ha fatto lievitare 
il costo da 600.000 a 800.000 euro. E’ in 
fase di definizione l’integrazione dell’in-
carico di progettazione e degli elaborati 
necessario per il proseguo dell’iter pro-
cedimentale finalizzato all’approvazione 
del progetto e il successivo affidamento 
dei lavori sulla base delle indicazioni che 
darà la Giunta”. 
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La procura a vendere di un immobi-
le è un documento redatto durante il 
processo di compravendita nel caso in 
cui il proprietario del bene immobile 
si trovi nell’impossibilità di partecipa-
re personalmente all’accordo prelimi-
nare o all’atto notarile di vendita.
Inoltre, la procura risulta essere par-
ticolarmente utile quando si desidera 
acquistare o vendere una casa in un 
paese lontano geograficamente.
È importante approfondire che tipo-
logie di procure esistono
Procura generale: conferisce un pote-
re generico per gestire gli affari del 
rappresentato, ma può essere revoca-
ta, perdendo così la sua efficacia;
Procura speciale: offre la possibilità di 
svolgere solo un affare specifico, in base 
a condizioni definite.

La procura per la vendita di un immobile 
rientra nella categoria di procura specia-
le, limitando la delega al solo atto notarile 
di vendita del bene. Una volta conclusa la 

compravendita immobiliare, la pro-
cura perde la sua efficacia.
Molte persone si domandano: “per la 
procura a vendere l’immobile, i soldi 
a chi vanno?” 
Con la procura a vendere si autorizza 
il procuratore a cedere l’abitazione e 
ad incassare l’assegno; di conseguen-
za colui che acquista deve intestare 
l’assegno al rappresentante.
Quale e’ il principale vantaggio  di 
una procura a vendere?
Ovviamente la possibilità di comple-
tare una compravendita anche in as-
senza del diretto interessato.
Se stai pensando di vendere casa e vuoi 
candidare il tuo immobile al nostro 

metodo esclusivo “+ Valore” ci puoi contat-
tare al n. 0454858140 o venire a trovarci in 
via Roma 27 San Giovanni Lupatoto VR

Procura a vendere di un immobile: cos’è?

ESA-Com si conferma ai vertici nazionali 
e regionali nella gestione dei rifiuti e viene 
premiata da Legambiente con la consegna 
degli attestati “Comuni Ricicloni 2023” a 
16 realtà amministrative socie. La società 
a capitale interamente pubblico che si oc-
cupa del servizio di raccolta e trasporto dei 
rifiuti solidi urbani in 23 Comuni della pro-
vincia di Verona compresi all’interno del 
Consorzio di bacino Verona Sud, si è clas-
sificata al terzo posto a livello regionale e 
sesto nazionale, nella classifica dei miglio-
ri consorzi che gestiscono un territorio con 
oltre 100 mila abitanti. La graduatoria vie-
ne stilata in base al numero di chilogram-
mi di rifiuto secco prodotto per abitante. Ai 
vertici italiani e veneti si sono riconfermate 
due realtà trevigiane: il Consiglio di baci-
no Priula (47,8 kg/ab) e quello di Sinistra 
Piave (48,9 kg/ab). Poi ecco ESA-Com con 
81 kg/ab di rifiuto secco prodotto e l’81 per 
cento di raccolta differenziata distribuita 
su 133.785 abitanti. A confermare la bon-
tà del lavoro svolta dalla società di Nogara 
ci sono anche i sedici attestati di «Comu-

ne Riciclone» per i 
municipi che produ-
cono meno di 75 chi-
logrammi di rifiuto 
secco per abitante. 
Nella graduatoria dei 
Comuni sotto i 5mila 
abitanti sono stati 
premiati: Salizzole 
con 48,7 kg/ab di rifiuto secco e una per-
centuale di differenziata pari all’85,8 per 
cento, Sorgà 57,9 Kg/ab e 84,2 percento, 
Isola Rizza 59,4 Kg/ab e 84,5 per cento, 
San Pietro di Morubio 60,3 kg/ab e 85,6 
per cento, Palù 61,5 kg/ab e 86 per cento, 
Erbè 61,7 Kg/ab e 84,7 per cento, Belfiore 
64,7 kg/ab e 79,5 per cento, Trevenzuolo 
65,5 Kg/ab e 82,7 per cento, Concamarise 
67,2 Kg/ab e 85,3 per cento e Roverchiara 
con 68,4 Kg/ab e 82,8 per cento di raccol-
ta.. Nei Comuni tra i 5 e 15 mila abitanti i 
Comuni ESA-Com premiati sono stati sei: 
Casaleone con 64,6 kg/ab e 84 percento 
di raccolta differenziata, Isola della Scala 
64,9 Kg/ab e 84,1 per cento, Vigasio 65,4 

kg/ab e 82,3 per cento, Ronco all’Adige 
67,9 Kg/ab e 82,2 per cento, Gazzo Vero-
nese 73,9 kg/ab e 83,1 per cento e Oppea-
no con 75 Kg/ab e una raccolta pari all’81,9 
per cento. «Più della metà dei nostri Co-
muni soci», afferma il presidente di ESA-
Com Maurizio Lorenzetti, «è riuscito ad 
ottenere la certificazione di Legambiente. 
Sono numeri che ci permetteranno di con-
tenere i costi di smaltimento in un momen-
to di esplosione dei prezzi che vanno a ri-
percuotersi sulle tariffe pagate dalle uten-
ze. Puntiamo a migliorarci ancora anche 
grazie ai 969 mila euro ottenuti con il Pnrr 
che serviranno ad ottimizzare il servizio di 
raccolta e trasporto della differenziata», 
conclude il presidente. 

ESA-COM ai vertici per la raccolta differenziata

Economia6

Massimiliano Mingoni e Marco Mingoni Studio Mingoni & Partners

I NOSTRI PROSSIMI VIAGGI DI GRUPPO:
13 – 15 Ottobre 2023 
Gita di gruppo BERGAMO, IL SITO UNESCO DI CRESPI 
D’ADDA, LAGO D’ISEO, MONTISOLA e BRESCIA

28 Ottobre - 2 Novembre 2023 
Viaggio di gruppo: NEW YORK passeggiando 
nella “Grande Mela” ULTIMISSIMI POSTI!

12 Novembre 2023 
Gita di gruppo: Passeggiata a 
LIGNANO e pranzo di pesce

28 Ottobre 2023 
Gita di gruppo: MODENA E I SUOI SAPORI

3 Dicembre 2023 
Gita di gruppo in bus ai mercatini di Natale di 
INNSBRUCK

8 – 10 Dicembre 2023 
Gita di gruppo a VIENNA

16 - 17 Dicembre 2023 
Gita di gruppo: LIVIGNO, ST. MORITZ e il TRENINO 
ROSSO DEL BERNINA con la neve ULTIMI POSTI!

3 – 10 Febbraio 2024 
Crociera di gruppo “Notti d’Oriente” a bordo di 
Costa Toscana

9 – 16 Marzo 2024 
Viaggio di gruppo:  Fuga invernale nel MAR ROSSO in 
ALL INCLUSIVE!

6 – 13 Aprile 2024 
Viaggi di gruppo: Meraviglie PORTOGHESI – 
programma in definizione

DOVE SIAMO: Via Belfiore 102, Cadidavid 
(di fronte alla Chiesa) Tel. 045-8550607

info@capricciviaggi.it

ACCOMPAGNATORE D’AGENZIA PRESENTE IN TUTTI I NOSTRI 
VIAGGI DI GRUPPO; i programmi completi sono disponibili sul 

nostro sito www.capricciviaggi.it oppure direttamente in agenzia

Seguici anche su:
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Tutto pronto per l’avvio del nuovo anno 
nelle scuole lupatotine. In totale nelle 
11 strutture scolastiche pubbliche del 
territorio (2 dell’Infanzia, 6 primarie e 3 
secondarie di primo grado) sono iscritti 
2130 studenti, a cui si aggiungono i 46 
bimbi del Nido comunale
I servizi scolastici di supporto alle fami-
glie, saranno attivati regolarmente dal 
giorno nel quale verrà confermato l’o-
rario definitivo da parte delle Direzioni 
Scolastiche. Nel frattempo l’Amministra-
zione ha raccolto le domande per il tra-
sporto (180 richieste) e per il servizio pre-
post scuola (230 domande), mentre per la 
mensa le iscrizioni sono seguite diretta-
mente dal fornitore Euroristorazione che 
raggiunge annualmente circa 900 utenti. 
«Ringrazio il lavoro svolto dall’assesso-
re Lerin e dagli Uffici comunali – affer-
ma il sindaco di San Giovanni Lupatoto 
Attilio Gastaldello – per assicurare una 
ripartenza scolastica in efficienza e tran-
quillità per gli alunni e le loro famiglie. 
Nel complesso tra lavori eseguiti nelle 
strutture scolastiche e servizi di suppor-
to l’Amministrazione ha messo in campo 

oltre 2 milioni di euro». 
Sul servizio mense per il quale il Comu-
ne spende ogni anno oltre 170.000 €, 
l’assessore all’Istruzione e all’Infanzia 
Debora Lerin ricorda che «per il quar-
to anno consecutivo l’Amministrazione 
ha chiesto e ottenuto tramite la Regione 
Veneto i contributi del Fondo istituito 
dal Ministero delle Politiche Agricole, 
Alimentari e Forestali per il servizio di 
mensa scolastica biologica.  Dal 2019 ad 
oggi, il Comune di San Giovanni Lupa-
toto ha ottenuto quasi 170mila euro di 
contributi, tutti destinati a ridurre il costo 
annuo del servizio a carico delle famiglie 
con un numero proporzionato di gratuità 

per pasto e per utente. Ringrazio gli Uf-
fici comunali, la commissione mensa ed 
Euroristorazione per il lavoro svolto e i 
risultati ottenuti».
Sul fronte dei lavori nelle scuole intervie-
ne l’assessore Lerin: «L’estate è tradizio-
nalmente il periodo in cui si concentrano 
manutenzioni e cantieri, ma quest’anno 
l’impegno degli Uffici e delle ditte inca-
ricate è stato considerevole, con inter-
venti in tutte le scuole che sono già stati 
eseguiti o in corso per oltre 1,6 milioni 
di euro. Senza considerare il cantiere 
per  la nuova scuola primaria Cesari   la 
Giunta ha stanziato un contributo di oltre 
11mila euro per accollare all’Ente l’inte-
ro importo dell’aumento di 60 centesimi 
per il pasto, causato dall’impossibilità di 
utilizzare lo spazio dedicato alla mensa, 
facendo ancora ricorso, come negli anni 
precedenti, ai vassoi multi-scomparto 
consegnati agli alunni dal personale ad-
detto direttamente in classe. In questo 
modo, le famiglie degli studenti iscritti 
al servizio avranno lo stesso esborso per 
pasto degli alunni delle altre scuole di 
San Giovanni Lupatoto».  

Tutto pronto per il nuovo anno scolastico

L’Amministrazione Comunale ha orga-
nizzato per il pomeriggio di sabato 30 
settembre 2023 “una Giornata dedicata 
all’Associazionismo, al Volontariato e alla 
Cittadinanza Attiva denominata Parteci-
pa – La Bellezza del Dono”.
Il Volontariato è un mondo tanto silenzio-
so quanto indispensabile, una realtà tanto 
sommersa quanto splendida, una preziosa 
risorsa la cui profonda valenza culturale è 
il dono agli altri e alla propria comunità. I 
volontari sono testimoni concreti della so-
lidarietà tra generazioni, partecipano alla 
vita della comunità cittadina, pienamente 
consapevoli che ogni luogo presenta este-
se zone d’ombra, sacche di povertà e di 
esclusione sociale che spesso non si vedo-
no, ma che non possono essere ignorate.
Invitiamo tutti i nostri volontari a parte-

cipare numerosi a questa im-
portante iniziativa di valoriz-
zazione del “Terzo Settore”. Si 
sono chiusi con grande soddi-
sfazione i soggiorni al mare or-
ganizzati dall’ASALUP presso 
gli hotel Adria e Carducci di Villamarina 
di Cesenatico. In questa caldissima esta-
te sono stati quattro i turni organizzati 
dall’associazione da giugno a settembre. 
I soggiorni hanno visto una grande par-
tecipazione dei nostri anziani all’insegna 
del mare, spiaggia, passeggiate, pranzi e 
cene in compagnia, tanto divertimento e 
un’accoglienza apprezzata da tutti e con 
una bellissima “Festa Danzante” a con-
clusione di ogni turno.
E dopo le vacanze ripartono in autunno 
le feste in Casalbergo dell’ASALUP. Per 

l’iscrizione alle feste e per il tesseramento 
vi aspettiamo numerosi tutti i martedì alle 
ore 15 presso il salone della Casalbergo. 
Queste le date delle feste: Sabato 7 otto-
bre 2023, Sabato 21 ottobre 2023, Sabato 4 
novembre 2023, Sabato 25 novembre 2023
Sabato 16 dicembre 2023. Ricordiamo, in-
fine, l’importanza dell’aiuto di nuovi vo-
lontari per far ripartire insieme tutte le at-
tività dell’ASALUP. Grazie, aspettiamo il 
vostro aiuto. Per informazioni ed iscrizio-
ni telefonare a: Maria Rosa 045 8321364 
– 320 7814947; Carla Ebert 045 8753785 
-  347 9938634

La bellezza del dono
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Quadrifoglio, ad ottobre riprendono le 
feste in Casa Albergo
Il gruppo di amici che hanno aderito al soggiorno settembrino, stanno trascor-
rendo la vacanza a Milano Marittima. Buon soggiorno e buon divertimento a 
loro. Aspettiamo comunque  il mese di ottobre e quindi l’autunno per ricomin-
ciare le nostre feste a Casa Albergo e divertirci tutti insieme. Le nostre date 
sono le seguenti:14 ottobre 2023, 29 ottobre 2023, 11 novembre 2023, 9 dicem-
bre 2023. Ricordiamo che le prenotazioni si effettuano il lunedì precedente la 
festa presso la Casa Albergo, dalle ore 15 alle 17,30. Vi aspettiamo numerosi. 
Arrivederci a presto e un cordiale saluto da Carla, Franco e Lia. Per informa-
zioni Carla Dolci 045545467  3349425377, Lia Scabari 3711666735
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Mai visto un paese così maltenuto come 
quest’anno. Unanime il parere, nel corso di 
una caldissima  estate, da parte di decine e 
decine di lupatotini sui sociali locali in me-
rito alla manutenzione del verde pubblico. 
Aiuole infestate da erbacce, rotonde che 
dovrebbero essere il biglietto da visita per 
la Città di San Giovanni Lupatoto con l’er-
ba alta mezzo metro, per non parlare dei 
marciapiedi resi qualche volta inutilizza-
bili costringendo pedoni e mamme con le 
carrozzine a scendere in strada. Come nel 
caso clamoroso segnalato dal nostro gior-
nale, ovvero  l’ultimo tratto di via Camacici 
in prossimità del semaforo di Pozzo, con gli 
alberi di una pianta del parco che ostruiva-
no il transito sul marciapiedi ed una parte 
divisibilità sul tratto stradale,  oscurando 
al tempo stesso il segnale stradale per l’at-
traversamento pedonale. Due giorni dopo, 
come “promesso” sui social dal vicesin-
daco Mattia Stoppato, l’intervento degli 
operatori ha ripristinato la sicurezza. Ma, 
quello che ci chiediamo, è compito dell’as-
sessore preposto correre dietro alle centi-
naia di segnalazioni che si sono susseguite 

nel corso degli ultimi mesi ? Tra i vari com-
menti critici e a dir poco impietosi, c’è an-
che chi ha suggerito di utilizzare una parte 
dell’avanzo di bilancio per incrementare il 
capitolo di spesa per la manutenzione del 
verde. Qualche altro, evidentemente bene 
informato, ha spiegato che il taglio dell’er-
ba è previsto per contratto ogni 20/25 gior-
ni, ecco spiegato quindi il motivo per cui è 
cresciuta ovunque a dismisura.   «Quan-
do parliamo di manutenzione del verde – 
spiega il vicesindaco con delega all›Arredo 
urbano e Giardini Mattia Stoppato da noi 
interpellato– bisogna considerare che San 
Giovanni Lupatoto ha 25 tra parchi ed aree 
verdi attrezzate, oltre al parco dell›Adige, 
nove scuole con aree verdi interne, che 
abbisognano di manutenzione anche nel 
periodo estivo, 25 rotatorie, oltre ad aiuo-
le, viali urbani, parcheggi, siepi e verde di 
quartiere. In totale nella nostra città ci sono 
443.500 metri quadrati di verde pubblico, 
circa 17mq per abitante. La cura del ver-
de cittadino è affidata, con regolare gara 
d›appalto, alla cooperativa Milonga che da 
sette anni la gestisce con le stesse moda-

lità. Quest›anno, 
l›eccezionale pio-
vosità della prima-
vera e dell›estate 
ha provocato una 
crescita accelera-
ta dell›erba, mai 
riscontrata negli 
anni precedenti: 
gli operatori della Cooperativa eseguono 
gli interventi di manutenzione secondo 
quanto previsto ed anzi sono stati chiamati 
più volte ad interventi di pulizia straordi-
naria di viali, aree verdi e marciapiedi in 
collaborazione con Esacom dopo i violenti 
temporali che si sono abbattuti sulla no-
stra città, in particolare nel mese di luglio». 
«Non si sono verificate negligenze nella 
cura del verde lupatotino – aggiunge Stop-
pato – anzi, l’attenzione è massima. Tutta-
via, per la grande superficie di aree verdi 
presenti a San Giovanni e l’esperienza ma-
turata in questi anni, l’Amministrazione sta 
valutando la possibilità di affidare ad Esa-
com Spa anche la cura del verde, oltre alla 
gestione dei rifiuti». 

Erba alta in parchi ed aiuole
Stoppato:” Crescita accelerata a causa della piovosità. Grande la superficie da gestire. 
Stiamo pensando di affidare la gestione del verde ad Esacom”.

La Giunta Gastaldello, come già accaduto 
dagli anni di pandemia, ha deciso di stan-
ziare un contribuito straordinario di 70.000 
euro a favore delle scuole paritarie del ter-
ritorio per evitare l’aumento della retta a 
carico delle famiglie. Lo scorso anno sono 
stati 60.000 euro per l’aumento del costo 
del personale e quest’anno sono state ag-
giunte altre risorse per compensare i mag-
giori costi di energia. «Dopo numerosi in-
contri con i Presidenti delle scuole paritarie 

lupatotine, - interviene l’Assessore Debora  
Lerin – con i quali prosegue un’intensa 
collaborazione, si è convenuto di proporre 
un aumento straordinario, ulteriore rispet-
to al contributo previsto dalla convenzio-
ne in essere, per far fronte alle numerose 
esigenze emerse con gli aumenti del costo 
della vita che hanno coinvolto anche le 
scuole dell’infanzia. I minori, inseriti nelle 
quattro scuole dell’infanzia paritarie son 
quasi 400 e l’Amministrazione, impeden-

do l’aumento delle rette per le famiglie, ha 
dimostrato ancora una volta l’attenzione 
verso i più piccoli. Il contributo è stato ero-
gato per il 70% degli aumenti subiti e dopo 
il confronto dei bilanci di ciascuna scuola 
sono stati erogati, in base al numero degli 
utenti residenti e frequentanti, alla scuola 
Gesù Bambino di Raldon 13.535,47 €, alla 
Ciccarelli 13.812,82 €, agli Angeli Custodi 
di Palazzina 2.842,34 € e alla Maria Imma-
colata di Pozzo 39.809,37 €».

Contributo straordinario alle Scuole Paritarie

Anniversari

Il tempo passa, ma il vostro ricordo non muore mai, 
siete sempre nei nostri cuori

Figli e nuore

ENZO NOVARINI
3/9/1994

TERESA CALDANA
14/7/2005



IMPIANTI 
DI CONDIZIONAMENTO

SOSTITUZIONE 
CALDAIE

ADDOLCITORI ACQUA
VENDITA SALE 
PER  ADDOLCITORI

Via G. Carducci, 24/26 
Zevio (VR)

Ristrutturazione 
bagno

Siamo un’azienda idraulica che collabora 
con un team di muratori e piastrellisti esperti 
per offrirti un lavoro a 360°!
Passa nel nostro showroom per scoprire 
le nostre novità.

Cerchi qualcuno a cui affidare 
la ristrutturazione completa 
del tuo bagno? Ci pensiamo noi!

www.trevisani-impianti.it 
info@trevisani-impianti.it

045 87 30 215 
045 87 31  712
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MODALITA’ DI ACCESSO E CONFERIMENTO AGLI ECOCENTRI 
La presente informativa contiene le indicazioni per l’accesso ed il conferimento dei rifiuti presso gli Ecocentri gestiti da ESA- 
Com Spa 

 

A) CHI PUÓ CONFERIRE 

UTENZE DOMESTICHE 

Possono accedere agli Ecocentri tutte le utenze domestiche dei Comuni serviti da ESA-Com Spa, secondo le seguenti modalità. 
• Se sei l’intestatario di un’utenza situata in un Comune in cui la Tari-P è gestita da ESA-Com Spa: presentati munito di 
un documento d’identità in corso di validità o, se previsto, di tessera magnetica 
• Se sei l’intestatario di un’utenza situata in un Comune in cui la Tari (Tributo) è gestita dal Comune: presentati munito 
di un documento d’identità in corso di validità 
• Nel caso di conferimenti da parte di parenti/conviventi dell’intestatario dell’utenza Tari: è necessario presentarsi 
muniti di delega scaricabile All 202 disponibile presso l’ecocentro o scaricabile dal sito della società ESA-Com Spa al seguente 
QR CODE 

 
 

 
B) VEICOLI ADIBITI AL CONFERIMENTO 

Il trasporto di rifiuti urbani (rifiuti prodotti nella propria abitazione) dovrà avvenire con veicolo intestato alla persona fisica 
(NON AD AZIENDE) esempio Rossi Mario e non Rossi Mario srl 

 
C) VERIFICA CONFORMITA’ RIFIUTI IN INGRESSO 

L’operatore dell’Ecocentro verifica, attraverso esame visivo, le caratteristiche dei rifiuti, individuandone tipologie e frazioni. 
Nel caso di rifiuti non identificabili o non conformi a quelli conferibili presso l’Ecocentro, il conferimento non sarà 

accettato. 
 

D) MODALITA’ DI CONFERIMENTO DEI RIFIUTI 

Per un conferimento corretto ed in sicurezza, è necessario attenersi ad alcune semplici regole: 
• attendere il proprio turno presso il box o l’area di accettazione. L’accesso all’Ecocentro è consentito a 2 (due) persone max 

contemporaneamente 
• utilizzare il proprio veicolo a passo d’uomo (velocità max 5 Km/h) 
• rispettare la segnaletica dell’Ecocentro 
• indossare indumenti ad alta visibilità (gilet) 
• indossare calzature chiuse 
• rispettare le indicazioni impartite dagli addetti dell’Ecocentro 
• conferire i rifiuti selezionati per tipologia e negli spazi specifici 

 

Non sono accettati conferimenti da parte di soggetti diversi da quelli sopra indicati 

Non è possibile: 
- movimentare i rifiuti già conferiti da altri 
- conferire i propri rifiuti in modo improprio o incauto mediante lancio e causando la caduta degli stessi 

all’esterno dei contenitori 
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Ora che è arrivato settembre,
non lasciare che i tuoi capelli perdano

la luminosità e la brillantezza
che li ha caratterizzati fino ad ora!

Con Arpège possiamo creare sfumature
brillanti ma naturali, così per tutto l’anno,
potrai avere la luce dell’estate tra i capelli! 

I RIFLESSI DEL SOLE
TRA I CAPELLI
TUTTO L’ANNO!

Piazza Alcide de Gasperi, 44 - Raldon - Verona

Tel. 045 873 1526
#saloneornellaSALONE

CERTIFICATO

 

 

Via S. Sebastiano 6/2, San Giovanni Lupatoto (VR) 

www.sglmultiservizi.it 

info@sglmultiservizi.it – sgl13804@legalmail.it 

P. IVA 03521030233 

Numero verde segnalazioni guasti gas 

800 11 75 90 

 

800 11 00 40

I risultati economici e patrimoniali di bi-
lancio del Consorzio ZAI – Interporto 
Quadrante Europa, presieduto da Matteo 
Gasparato,  confermano anche per l’anno 
2022 un utile che, al lordo delle tasse (IRES 
ed IRAP), risulta pari ad € 2.915.000, men-
tre l’utile netto risulta pari ad € 2.049.000. 
L’utile è stato realizzato pur avendo tra i 
costi una tassazione di € 926.000 a titolo 
di IMU. I ricavi derivanti dalle conces-
sioni degli immobili si sono attestati a € 
7.592.000 (incremento del 2,25% rispetto 
all’anno precedente) mentre i ricavi delle 
vendite immobiliari sono stati pari a circa 
€ 4.893.000. Il volume d’affari complessi-
vo è passato da € 10.899.000 del 2021 ad 
€ 12.639.000 del 2022 a seguito dell’au-
mento delle vendite di aree.L’attività del 
Consorzio ZAI consiste nella promozione 
dello sviluppo industriale del comune di 
Verona, nella pianificazione urbanistica, 

nell’assetto, sistemazione 
e gestione delle zone indu-
striali e logistiche, alla re-
alizzazione ed al governo 
di grandi infrastrutture a 
servizio della produzione di 
beni e servizi. Tale attività è 
proseguita anche nell’anno 
2022. Nel corso dell’eserci-
zio sono state cedute aree per complessivi 
mq. 46.700, sulla base di preliminari sot-
toscritti nei precedenti esercizi. Si ricorda 
che l’interporto di Verona realizzato e ge-
stito dal Consorzio ZAI è stato riconfer-
mato (nel 2020) ai vertici delle classifiche 
europee, come già avvenuto nelle prece-
denti graduatorie stilate nel 2010 e nel 
2015. Questo va a premiare l’eccellenza 
della gestione interportuale sia da parte 
del soggetto pianificatore, realizzatore e 
gestore dell’interporto e l’alto grado dei 

servizi offerti dalla propria partecipata 
Quadrante Servizi e da tutte le circa 140 
società di trasporti, logistica e servizi inse-
diate.  L’area su cui si sviluppa l’interporto 
è pari a 4,5 milioni di mq. in cui sono pre-
senti 3 terminali intermodali, 300.000 mq 
di piattaforme logistiche e sono occupati 
4.400 addetti diretti e circa 7.000 indiretti.
Nella foto :  il Presidente della Provincia 
Flavio Massimo Pasini, il Presidente del 
Consorzio ZAI Matteo Gasparato, il Sin-
daco Damiano Tommasi ed il Consigliere 
della CCIAA Andrea Prando

Roberto Mantovanelli è il nuovo vicepre-
sidente di Aqua Publica Europea, l’asso-
ciazione che riunisce i gestori idrici a pro-
prietà pubblica del nostro continente. Ad 
eleggerlo il board di Ape, durante l’assem-
blea generale che si è svolta oggi pomerig-
gio nella splendida cornice della Biblioteca 
Capitolare di Verona. Quarantatre anni, 
una laurea in ingegneria gestionale, com-
ponente della giunta esecutiva di Utilitalia, 
Mantovanelli è dal maggio 2018 presiden-
te di Acque Veronesi. Dall’agosto del 2019 
fa parte del management di Aqua Publica 
Europea come delegato di Viveracqua, il 
consorzio che riunisce i gestori dell’idrico 
integrato del Veneto.  
“Ringrazio il presidente Van Nuffel e i 
colleghi del board della fiducia per que-
sto ruolo prestigioso. Ape è l’associazione 
che riunisce i gestori idrici europei a pro-
prietà pubblica e ha come obiettivo quel-
lo del confronto e della condivisione delle 

migliori pratiche, sia a livello di 
governance che a livello tecno-
logico” spiega Mantovanelli. 
“Non essendoci competizione 
tra gestori, si tratta di un’impor-
tante possibilità che vogliamo 
impegnarci a valorizzare. Altro 
punto centrale dell’attività in 
Ape è quella di portare i nostri 
contributi direttamente a livello 
della Commissione Europea in 
merito alle direttive comunitarie, che sem-
pre di più influenzano l’operato futuro di 
noi gestori.   L’evento che si è svolto oggi 
a Verona è un esempio dell’importanza di 
questi scambi: un convegno che ha fornito 
eccellenti spunti di riflessione sulla circola-
rità nel settore delle acque reflue con parti-
colare riferimento alla gestione dei fanghi”. 
Al seminario tecnico, che ha fatto di Vero-
na la capitale dell’idrico pubblico, hanno 
preso parte oltre 160 tra rappresentanti e 

tecnici di società idriche, docen-
ti e alti funzionari istituzionali in 
rappresentanza di paesi europei 
ed extraeuropei, oltre che rap-
presentanti della Commissione 
Europea. 
“Il trattamento delle acque reflue 
è essenziale per proteggere lo 
stato ecologico dei nostri fiumi, 
mari ed ecosistemi. L’adozione di 
un approccio circolare in questo 

settore offre reali opportunità nei settori 
della minimizzazione dei rifiuti, dell’agri-
coltura sostenibile e della produzione di 
energia” ha aggiunto il Presidente di Ape, 
il belga Bernard Van Nuffel, presidente 
di Vivaqua, il gestore idrico di Bruxelles. 
“L’approccio circolare richiede però un 
complesso mix di quadro normativo ade-
guato, innovazione e coordinamento effi-
cace tra i diversi settori e le parti interessa-
te ed è quanto è stato fatto oggi a Verona”.

Bilancio positivo per il Consorzio ZAI

Mantovanelli vicepresidente Aqua Publica Europea



Appuntamenti14

Per un weekend dal 22 al 24 settembre il 
centro della città di San Giovanni Lupa-
toto si trasformerà in una grande palestra 
a cielo aperto per dar modo alle bambine 
e ai bambini, ragazze e ragazzi, oltreché 
alle loro famiglie di scoprire le opportu-
nità offerte dal territorio per fare sport. 
È questo l’obiettivo delle Giornate dello 
Sport, evento organizzato dal Comune in 
collaborazione con le associazioni sporti-
ve lupatotine e patrocinato dalla Regione 
Veneto, dalla Provincia di Verona e dal 
Coni Veneto. 
L’appuntamento si aprirà, a partire dalle 
19.00 di venerdì 22 settembre al Palalu-
patotina, con un galà di presentazione di 
tutti i partecipanti all’evento che sfileran-
no, con una rappresentanza dei loro atleti, 
per dare il benvenuto assieme all’Ammi-
nistrazione comunale, alla cittadinanza. 
«Lo sport è una grande risorsa per la no-
stra città – sottolinea il sindaco di San Gio-
vanni Lupatoto, Attilio Gastaldello – sia 
per il gran numero di realtà, associazioni 
sportive e di praticanti presenti sul terri-
torio sia per i valori che esso trasmette ai 
giovani, valori che vanno promossi e so-
stenuti. Nonché per gli importanti risultati 
ottenuti. Per questo l’Amministrazione ha 
da sempre grande attenzione per tutte le 
discipline e per tutte le associazioni locali 
ed investe risorse ingenti per la realizza-
zione di impianti, come le piscine e il nuo-
vo palazzetto, ma anche per mantenere 
efficienti le strutture presenti sul territorio 

e per supportare eventi, gare e manifesta-
zioni». 
La giornata di sabato 23 settembre ini-
zierà alle ore 10:00 con un incontro sulla 
salute nello sport; saranno infatti presenti 
presso il Centro Culturale di San Giovan-
ni Lupatoto” il Prof. Gianluca Castellarin, 
medico chirurgo specialista in ortopedia 
e traumatologia ed il Dott. Ermes Vedovi, 
medico chirurgo in medicina fisica e ria-
bilitazione. Al termine della conferenza 
medica, interverranno Pierino Fanna e 
Sergio (Chicco) Guidotti ex campioni di 
calcio, che racconteranno al pubblico la 
loro esperienza sportiva. 
Molteplici le attività presenti in tutto il ter-
ritorio lupatotino a partire dalle ore 9:00: 
in Piazza Umberto, nel parcheggio di via 
Ugo Foscolo, al parco ai Cotoni, sulla pia-
stra di via B. Cellini e nel giardino delle 
scuole Margherita Hack, si potrà parteci-
pare a lezioni di yoga, ginnastica milita-

re, zumba, spinning, 
tennis, padel, pickle-
ball, crossfit, basket, 
pallavolo, tennis 
tavolo, e ancora di-
mostrazioni di kick 
boxing, arti marziali, 
calcio, rugby, pugi-
lato a contatto con-
trollato, arrampicata, 
atletica, ginnastica 
motoria, ed assiste-
re a spettacoli di 
danza, danza aerea, 
country, ginnastica 
ritmica, ed esibizioni 
su tappeti elastici e 
skateboard.
Per tutto il fine setti-

mana il Blocco di San Giovanni Lupatoto 
ospiterà un torneo open di biliardo 8-15 
pool.
Sabato 23 settembre, alle 16:30, nell’im-
pianto di calcio di Raldon, le vecchie glo-
rie dell’Hellas Verona e quelle dell’Inter 
degli anni ’80 si sfideranno in una parti-
ta a scopo benefico; mentre al campo da 
Tennis si svolgerà un torneo di doppio 
che si concluderà domenica 24 settembre. 
Sempre sabato 23 settembre, nel pome-
riggio, a partire dalle 14:00, in via com-
planare si terrà una gara ciclistica “Km 
da fermo”. Domenica 24 settembre la 
festa dello sport ospiterà quest’anno, nel-
la mattinata di domenica 24 settembre, 
anche l’evento “Donne in gamba”, corsa 
non competitiva a passo libero di 8 Km, 
con partenza da Piazza Umberto I alle ore 
9.00. Al Circolo Tennis di San Giovanni 
Lupatoto si svolgerà un torneo di circui-
to TPRA singolare maschile e femminile 
nell’intera giornata di domenica. Sempre 
domenica nella Palestra “Bonato” si terrà 
un torneo di basket giovanile femminile 
per l’intera giornata; mentre al Palalu-
patotina, nel pomeriggio, si svolgerà un 
triangolare di baskin. L’evento si conclu-
derà il 15 ottobre 2023, presso l’impianto 
Nino Mozzo di viale Olimpia, dovesi al-
terneranno esibizioni di atletica leggera, 
ginnastica ritmica, judo, bmx per la cate-
goria esordienti e allievi.  A Casa Nova-
rini sarà possibile praticare attività libera 
sull’attrezzatura calisthenics presente nel 
giardino. Per tutto il pomeriggio della do-
menica saranno presenti stand delle As-
sociazioni, in Piazza Umberto I e durante 
tutta la manifestazione saranno presenti 
dei food truck per poter offrire alla cittadi-
nanza dei punti ristoro.

Giornate dello sport dal 22 al 24 settembre
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Enogastronomia, cultura, arte e tradizio-
ne: tutto pronto per la 15esima edizione 
della Sagra de l’Anara Pitanara, dal 6 al 
12 settembre a Tarmassia di Isola della 
Scala.  Cuore della Sagra le specialità e 
la grande tradizione culinaria del territo-
rio: dalle carni d’anatra fino alle celebri 
fettuccine, tutti i piatti sono realizzati se-
condo ricette tradizionali con ingredien-
ti tipici. Novità di quest’anno, le celebri 
“Lasagne con l’Anara” hanno ottenuto 
la certificazione DECO (Denominazio-
ne Comunale di Origine) che conferisce 
prestigio e valore a un piatto sinonimo di 
territorio e tradizione. 
Mercoledì 6 si entra nel vivo della festa 
con l’apertura degli stand gastronomici e 
la cerimonia di inaugurazione con il cor-
po bandistico “Vincenzo Mela” di Isola 
della Scala: “Fervono i preparativi per 
la nostra sagra, siamo entusiasti del nuo-
vo programma – racconta la presidente 
dell’associazione La Compagna de l’Ana-
ra Elena Meneghelli -. Come sempre, la 
Sagra de l’Anara Pitanara rappresenta un 
momento di condivisione, di festa e di im-
pegno per la nostra comunità che lavora 
per offrire ai visitatori il meglio del nostro 
territorio e delle sue tradizioni. Abbiamo 
creato un programma ricco di eventi che 

spazia dall’enogastronomia, alla cultura, 
alla musica. Super ospite di questa edizio-
ne Tracy Eboigbodin, vincitrice dell’undi-
cesima edizione di Masterchef Italia, che 
insieme al gruppo funk-soul “I Ridillo” 
animeranno la serata di apertura”. 
Appuntamento con il circo per la seconda 
giornata, giovedì 7 settembre: Francesca 
Mari esplora il corpo femminile attraver-
so la giocoleria rievocando antichi miti e 
leggende. Chiusura di serata con l’orche-
stra spettacolo di Francesca Mazzuccato. 
Venerdì 8 esibizione di danza a cura della 
Scuola Sinestesia di Bovolone, a seguire 
serata musicale con Dj Yano e le sue per-
cussioni per poi passare a sabato 9 con 
tanti eventi: alle 20.30 “Un po’ di magia” 
con l’idraulico filosofico Magico Turra; 

alle 21.15 nel giardino di Villa Guarenti 
Baja andrà in scena lo show dell’acroba-
ta PinkMary. Dalle 22 serata a tema anni 
Novanta. Non solo specialità culinarie ma 
anche tradizioni e folclore: appuntamento 
da non perdere, domenica 10 settembre, 
con l’esibizione dei Campanari a cura 
dell’Associazione Suonatori di Campane 
a sistema Veronese. Doppio show previsto 
per la serata con Dottor Stok, giocoliere 
sui generis, e la cantante Daniela Cavan-
na. Serata danzante anche lunedì 11 con 
Giorgio Ikebana e, chiusura in grande 
stile, con la performer Daniela Nespolo, 
martedì 12 settembre. L’ultimo giorno, 
come da tradizione, si procederà con l’e-
strazione della Lotteria de l’Anara che 
premierà i fortunati vincitori. 

A Tarmassia dal 6 settembre la Sagra de l’Anara Pitanara

CCOONNTTOO  GGIIOOVVAANNII..  PPEERR  IINNIIZZIIAARREE,,  PPAASSSSAA  DDAA  NNOOII!!
Primo conto corrente? Se hai meno di 35 anni, con meno di 2 euro al mese hai tutto quello che serve per gestire i 
tuoi soldi.  Hai una carta di debito internazionale e paghi ovunque. E se vuoi una mano, siamo sempre in Filiale.

Messaggio pubblicitario con finalità promozionale. Per maggiori informazioni sul conto corrente è necessario far riferimento ai documenti informativi, disponibili presso tutte le filiali e sul sito internet www.bancaveronese.it

Filiale di Pozzo di San Giovanni Lupatoto 

Via N. Sauro 1 Tel. Tel. 045 8753088 pozzo@bancaveronese.it

15Appuntamenti



Aperimicio al FraSete 
Un’occasione per un incontro. Alla seconda edizione e organizzato da S.C. Lupatotina,  
che unisce al piacere di una serata di fine estate in buona compagnia e allegria, sor-
seggiando un ottimo aperitivo, per una buona causa a sostegno dei mici in difficoltà del 
territorio Lupatotino. Un tuo piccolo contributo per noi un grande aiuto. Vi aspettiamo 
numerosi! Coadiuvato da Colonie Feline Lupatotine e  Associazione Fare Verde. 

I Anniversario

Ivanna Avanzini
Il Signore ti ha preso fra 

le sue braccia e io nel mio 
cuore. Mi manchi. Alessia.

2/9/2022    2/9/2023

II Anniversario

Sandra Bonazzi
Senza di te la vita è molto più 

difficile, mi manchi tanto, 
ma sei sempre nel mio cuore 
ed il tuo ricordo mi aiuterà 
a proseguire il cammino.

La tua mamma

S. Giov. Lupatoto, 23 settembre 2023

X Anniversario

Lorenzo 
Colasante

Il tuo ricordo 
è sempre nei nostri cuori.

Moglie, figli, 
generi, nuore e nipoti.

17 settembre 2023

Nell’anno del 100° Festival, Fondazione 
Arena di Verona ha inaugurato uno dei 
progetti più importanti dell’anniversario 
dedicandolo all’accessibilità: oltre 1.500 
posti in più nel corso del Festival per per-
sone con disabilità motoria e nuove atti-
vità inclusive che hanno coinvolto circa 
1.000 persone con disabilità sensoriali e 
cognitive e i loro accompagnatori in 10 
serate dedicate, dando a tutti la possibi-
lità di seguire lo spettacolo con supporti e 
percorsi ad hoc tra cui l’audio descrizione 
degli spettacoli e i sottotitoli specifici per 
persone sorde. Müller, che con grande 
sensibilità verso questi temi è entrata tra i 
sostenitori del Festival 2023, è Accessibi-
lity Partner di questa iniziativa volta a cre-
are nuovi standard di fruizione affinché la 
gioia dell’opera possa raggiungere ogni 
spettatore. La partecipazione di Müller a 
questo grande evento musicale e culturale 
si iscrive nell’ambito di Müller For People, 
il percorso a lungo termine di sostenibilità 
sociale che l’Azienda veronese ha traccia-
to per i prossimi anni. «L’Opera è sin dalla 
sua nascita uno spettacolo multimediale 
e un rito collettivo fortemente inclusivo, 
– dichiara Cecilia Gasdia, Sovrintendente 

di Fondazione Arena – ma le 
nuove iniziative di quest’an-
no per il 100° Festival voglio-
no arricchire di esperienze 
multisensoriali lo spazio già 
riservato da anni in Arena 
alle diverse abilità, fisiche e 
cognitive. Grazie a Müller 
abbiamo studiato percorsi 
speciali, nuovi mezzi e col-
laborazioni, affinché questi 
spettacoli e le creazioni dei 
grandi maestri arrivino dav-
vero al cuore di tutti».
« Tocchiamo un tema impor-
tante per tutti”, sottolinea 
Paola Scandola, responsa-
bile Marketing di Muller. “ 
La sostenibilità sociale è un tema caldo, 
ma lo è caldo per i nostri cuori perché ci 
dobbiamo aprire all’aiuto di tutti e ognu-
no può fare la propria parte: le aziende, 
le istituzioni, i singoli cittadini, per cui se 
ci mettiamo assieme come in questa occa-
sione ecco che siamo riusciti a sostenere 
un progetto che apre a tutti offrendo quin-
di possibilità a chi ha disabilità di poter 
godere della gioia dell’opera in questo 

caso ma della gioia dell’arte in generale”. 
Le quattro opere scelte per inaugurare il 
progetto, coordinato dalla Professoressa 
Elena Di Giovanni con il supporto della 
Professoressa Francesca Raffi dell’Uni-
versità di Macerata, sono: Aida (l’opera 
“regina” dell’Arena), La Traviata (il titolo 
più rappresentato al mondo), Nabucco (il 
primo capolavoro di Verdi) e Rigoletto (la 
quintessenza della poetica verdiana). 

Paola BarolloPaola Barollo

Arena per tutti, nuovo progetto di sostenibilità

Elena di Giovanni, Paola Barollo, Paola Scandola
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Ormai è ufficiale. Il MASE (Ministero 
dell’ambiente e della sicurezza ener-
getica) ha definitivamente approvato il 
decreto che sancisce la fine del merca-
to tutelato sia per il servizio di gas che 
energia elettrica.
Ma cosa accadrà il 10/01/2024? Distin-
guiamo i due servizi.

GAS METANO
A partire dal 10/01/2024, tutti quegli 
utenti che non saranno ancora passati 
al mercato libero, rimarranno con il loro 
fornitore storico ma si vedranno applica-
re una tariffa (denominata Placet defini-
ta dall’Autorità di settore) che è decisa-
mente meno conveniente.

ENERGIA ELETTRICA
A partire dal 10/01/2024, tutti quegli 
utenti che non saranno ancora passati al 
mercato libero, verranno assegnati au-
tomaticamente ad un fornitore scelto in 
seguito a procedure concorsuali definite 
direttamente l’Arera, l’Autorità del set-
tore energetico.

È opportuno, pertanto, affrettarsi a sce-
gliere un fornitore nel mercato libero e 
sottoscrivere il nuovo contratto di for-
nitura per tempo. La situazione attuale 
di mercato garantisce in molti casi un 
risparmio nel mercato libero rispetto al 
mercato tutelato energetico. 
Lupatotina Gas e Luce Srl, da sempre 
vicina a tutta la propria clientela, rima-
ne un interlocutore affidabile, presente 

sul territorio e sicuramente 
conveniente, alla luce an-
che di alcune indagini di 
mercato che l’hanno vista 
attestarsi tra le prime posi-
zioni quanto a convenienza 
sul Portale Offerte gas ed 
energia elettrica a livello 
nazionale gestito dall’Au-
torità. Le comunicazioni 
di modifica unilaterale dei 
contratti che in queste ulti-
me settimane sono state in-
viate alla propria clientela, 
si sono rese necessarie per 
adeguare le proprie offerte 
proprio in seguito alla fine 
imminente del mercato 
tutelato. Per tali comuni-
cazioni il cliente non deve 
firmare nulla.

Come fare dunque per passare al mer-
cato libero?
È sufficiente recarsi presso uno degli 
sportelli di Lupatotina Gas e Luce srl 
con una bolletta recente; nei tempi tec-
nici previsti, circa un mese, avviene il 
passaggio senza nessun costo.

Raccomandiamo, infine, di prestare 
massima attenzione a tutti quei contrat-
ti stipulati “on line”: spesso presentano 
una convenienza di facciata che in re-
altà il cliente non riscontra non appena 
riceve le prime bollette.  In molti casi 
nelle condizioni contrattuali si nascon-

dono delle componenti che determina-
no costi aggiuntivi. È il caso di una delle 
più grandi società in Italia che fornisce 
gas ed energia elettrica, a cui l’Antitrust 
aveva inflitto una sanzione di 350mila 
euro e per la quale il Tar del Lazio ne ha 
recentemente respinto il ricorso; questa 
sanzione nasce perché questo fornitore 
addebitava ai propri clienti un sovrap-
prezzo (da 1 a 4 euro) collegato all’im-
piego del pagamento delle bollette di 
gas e di luce con il bollettino postale.

Tutti i nostri sportelli sono a disposizio-
ne della clientela nei consueti orari di 
apertura.

10/01/2024: fine del mercato tutelato
INFORMARSI PER TEMPO PER EVITARE AMARE SORPRESE.
Prestare attenzione ai contratti stipulati on line. Multata una grande società che fornisce gas ed energia.

da vent’anni
al servizio del cliente

A

I O

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 

   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)

• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)

• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)

• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
nr. verde 800 833 315

Servizio WhatsApp 
3714635111

info@lupatotinagas.it

Tel. 0458753215
www.lupatotinagaseluce.it

È disponibile
l’APP 

“Lupatotina
gas e luce”, 

sia per iOS che Android,
scaricabile dal proprio store

RICERCHIAMO
Conducenti di autobus

Operatori di manutenzione  
(meccanici, elettricisti, elettrotecnici)

LAVORA CON ATV
Partecipa alle selezioni  

periodicamente indette da ATV!

Segui il nostro sito e i nostri canali social per avere  
informazioni e aggiornamenti su eventuali posizioni aperte!

Contatti: 
atv@atv.verona.it – www.atv.verona.it

ALTRE  
INFO

ALTRE  
INFO

Se vuoi diventare autista e non hai ancora le patenti D, E e CQC

Approfitta del “Bonus Patente”  
(rimborso 80% della spesa  
fino a un massimo  
di 2.500 euro)

Partecipa al nuovo corso IFTS 
“Conducente di autobus”  

con conseguente  
assunzione in ATV
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Via Monte Pastello, 6C  
San Giovanni Lupatoto VR 

Tel. 045 547624 
info@polocastellani.it
www.polocastellani.it

LEZIONI INDIVIDUALI DI:
ARMONICA / ARPA CELTICA / BASSO ELETTRICO / BATTERIA / 
CANTO (LIRICO E MODERNO) / CHITARRA (CLASSICA, BLUES, 
BOSSA NOVA, FINGER PICKING, FLAMENCO, JAZZ, ROCK E METAL) / 
CLARINETTO / FISARMONICA / FLAUTO (IRLANDESE E TRAVERSO) 
/ LIUTO / PERCUSSIONI (LATINO AMERICANE E AFRICANE) / 
PIANOFORTE (CLASSICO, JAZZ E MODERNO) / SAX / TASTIERE / 
TROMBA / UKULELE / VIOLA / VIOLINO / VIOLONCELLO

I  C O R S I

Sabato 23 Settembre e 
Sabato 30 Settembre
dalle 16.00 alle 19.00

Vieni a scoprire i nostri 
corsi di canto e strumento

Via Monte Pastello, 6C
San Giovanni Lupatoto

OPEN
DAYS

Convenzionato con il Conservatorio 
di Verona per la formazione preaccademica

LE NOSTRE PROPOSTEPER I PIÙ PICCOLI

Da zero a un anno: MUSICA IN CULLA
Da 2 a 3 anni: I SEGRETI DELLA MUSICA
Da 4 a 6 anni: MUSICA IN SCENA
Da 7 a 9 anni: VOCAL TRAINING

EVENTO PATROCINATO DA

CITTA’ DI SAN GIOVANNI LUPATOTO

Pianoforti • Strumenti Musicali • Libri & SpartitiPianoforti • Strumenti Musicali • Libri & Spartiti

e inoltre
GIROTONDO DELLA MUSICA e 
STARTING GUITAR / STARTING VIOLIN

Novità 2023: LABORATORIO DI GIOCOLERIA per bambini e ragazzi

NOVITÀ 2023
LABORATORIO DI GIOCOLERIA

Pagina giornale A3 2023_V1.indd   1Pagina giornale A3 2023_V1.indd   1 21/07/23   16:5221/07/23   16:52



Via Monte Pastello, 6C  
San Giovanni Lupatoto VR 

Tel. 045 547624 
info@polocastellani.it
www.polocastellani.it

LEZIONI INDIVIDUALI DI:
ARMONICA / ARPA CELTICA / BASSO ELETTRICO / BATTERIA / 
CANTO (LIRICO E MODERNO) / CHITARRA (CLASSICA, BLUES, 
BOSSA NOVA, FINGER PICKING, FLAMENCO, JAZZ, ROCK E METAL) / 
CLARINETTO / FISARMONICA / FLAUTO (IRLANDESE E TRAVERSO) 
/ LIUTO / PERCUSSIONI (LATINO AMERICANE E AFRICANE) / 
PIANOFORTE (CLASSICO, JAZZ E MODERNO) / SAX / TASTIERE / 
TROMBA / UKULELE / VIOLA / VIOLINO / VIOLONCELLO

I  C O R S I

Sabato 23 Settembre e 
Sabato 30 Settembre
dalle 16.00 alle 19.00

Vieni a scoprire i nostri 
corsi di canto e strumento

Via Monte Pastello, 6C
San Giovanni Lupatoto

OPEN
DAYS

Convenzionato con il Conservatorio 
di Verona per la formazione preaccademica

LE NOSTRE PROPOSTEPER I PIÙ PICCOLI

Da zero a un anno: MUSICA IN CULLA
Da 2 a 3 anni: I SEGRETI DELLA MUSICA
Da 4 a 6 anni: MUSICA IN SCENA
Da 7 a 9 anni: VOCAL TRAINING

EVENTO PATROCINATO DA

CITTA’ DI SAN GIOVANNI LUPATOTO

Pianoforti • Strumenti Musicali • Libri & SpartitiPianoforti • Strumenti Musicali • Libri & Spartiti

e inoltre
GIROTONDO DELLA MUSICA e 
STARTING GUITAR / STARTING VIOLIN

Novità 2023: LABORATORIO DI GIOCOLERIA per bambini e ragazzi

NOVITÀ 2023
LABORATORIO DI GIOCOLERIA

Pagina giornale A3 2023_V1.indd   1Pagina giornale A3 2023_V1.indd   1 21/07/23   16:5221/07/23   16:52

 LE NOSTRE PROPOSTE PER I PIÙ PICCOLI



Appuntamenti22

A Nogara la Festa del riso cò le nose
Con le migliori produzioni enogastronomiche locali spettacoli e concerti tutte le sere

Prosegue  a Nogara fino al 10 settembre 
la tradizionale Festa del Riso co’ le Nose, 
giunta alla 37^ edizione. La manifesta-
zione, che si svolge nello nell’ex campo 
sportivo di Via Sterzi,  accoglie i visitatori 
che vorranno assaggiare le migliori pro-
duzioni enogastronomiche locali, assiste-
re a spettacoli e concerti. Vivere, quindi, 
momenti di allegria e serenità degustan-
do gustosi cibi e vini a km zero. Al cen-
tro della manifestazione sono i prodotti 
agroalimentari locali come il riso Vialone 
nano IGP, la stortina veronese presidio 
Slow Food, formaggi, carni bianche o di 
bovino e i vini veronesi. Per 18 giorni in 
2000 metri quadrati di tensostruttura, con 
1500 posti a sedere disponibili, saranno 
funzionanti sette cucine, due pasticcerie, 
una gelateria, un bar e un’enoteca con 17 
etichette veronesi. “La Festa del Riso co’ 
le Nose è ormai un appuntamento stori-
co per Nogara. La nostra festa nel tem-
po è cresciuta e si è arricchita: il plauso 
va dunque agli organizzatori che si sono 
impegnati per migliorarla e per diversifi-
care le proposte. La manifestazione rap-
presenta l’occasione per promuovere del 
nostro territorio le tradizioni, la cultura 
e le produzioni enogastronomiche. I no-

stri prodotti agricoli si trasfor-
mano in cucina in ottimi piatti 
che vale la pena far conoscere”, 
spiega il Sindaco Flavio Pasini.
“Anche in questa edizione del-
la festa – evidenzia Massimo 
Andreoli – vogliamo valorizza-
re i prodotti enogastronomici 
veronesi utilizzati nelle cucine. 
Sono produzioni di eccellenza 
di realtà presenti sul territo-
rio. Contiamo di rinnovare il 
successo del 2022 che ha avu-
to numeri significativi: circa 
60mila presenze, 70mila piatti 
preparati di cui 25mila risotti con le noci. 
La Festa del riso co’ le nose si conferma 
quindi un appuntamento per gli appas-
sionati della buona cucina e dell’ottimo 
vino con intrattenimento pensato per 
andare incontro ai differenti gusti dei 
partecipanti”.
Le cucine saranno gestite da: Gruppo 
Alpini, Riso Baschirotto, Riseria Gazza-
ni 1648,  Macelleria Avicola Nogarese, 
Corte Palazzina: cucina a km zero. In 
funzione anche una pizzeria.
Le Cantine dell’enoteca sono: Valerio 
Zenato – Le Morette, Riccardo Bonfante, 

Casarotto, Castellani, Ca’ Verde, Fon-
garo, Tenute Francesco Righetti, Villa 
Canestrari. Rodolfo Bonfante precisa: 
“Particolare attenzione è riservata all’in-
trattenimento. Infatti, durante i giorni 
della Festa ci saranno diversi gruppi per 
interessare più fasce di età: un mix tra 
nomi nuovi e gruppi noti che ogni anno 
richiamano moltissime persone”. L’11 
settembre è quindi in programma una 
serata solidale con l’incasso devoluto in 
beneficenza. Tutte le informazioni sui 
menu previsti e gli spettacoli sono pre-
senti sulla pagina Facebook: Festa del 
Riso co’ le Nose.

San Giovanni Lupatoto
Via F. Garofoli, 149 - T. 045 545998 

Buttapietra
Via Provinciale Est, 1/A - T. 045 666 00 86

San Pietro In Cariano
Via Roma, 84 - T. 045 770 49 07

www.valentiniassicurazioni.it

Per la tua 
pubblicità su 

349 6693978

www.ilnuovolupo.it

seguici sulla pagina facebook



Comune di
Nogara

37° edizione

DAL 24 AGOSTO AL 10 SETTEMBRE 2023
A NOGARA IN VIA PALMINO STERZI

Vi attendono piatti della tradizione, cucine a km zero e

SPETTACOLI GRATUITI
Sabato e domenica anche a pranzo!

SERATA

ALCATRAZ
MILANO

 



Primo evento fieristico italiano 
di monoprodotto come presenze, 
secondo a livello europeo dopo 
l’Oktoberfest di Monaco, più di 
500 mila piatti serviti, oltre 400 
imprese coinvolte e l’intero ter-
ritorio dell’IGP del Nano Vialo-
ne Veronese coinvolto. Questi 
i numeri della Fiera del Riso di 
Isola della Scala, presentata in 
anteprima a Palazzo Balbi pres-
so la sede della Giunta regionale 
dal Presidente della regione Luca Zaia, 
l’appuntamento nato per celebrare l’oro 
bianco della Pianura dei Dogi, il Nano 
Vialone Veronese IGP e diventato oggi 
un volano economico per imprese e tes-
suto sociale. La 55a edizione torna con 
alcune novità, come l’ampliamento del 
padiglione Taste of Earth, dedicato al 
comparto internazionale, il coinvolgi-
mento di tutti i Consorzi di Tutela dei 
vini della provincia di Verona e il mi-
glioramento di alcuni servizi dedicati 
ai visitatori come casse automatizzate 
e prenotazioni online di serate e menù. 
Tutto senza dimenticare la tradizione, i 
convegni e gli appuntamenti folkloristi-
ci e culinari all’intero del Ristorante Ta-

ste of Earth che accompagnano la Fiera 
del Riso e che coinvolgono tutto il paese 
e le sue frazioni.
“Il riso, nel mondo, è simbolo di ricchez-
za, abbondanza, prosperità. Per gli sposi 
è una promessa di futuro e felicità – ha 
ricordato Luigi Mirandola, Sindaco di 
Isola della Scala. - Il riso è buono e, il 
nostro, il Nano Vialone Veronese Igp, è 
sano e pregiato. È ottimo il risotto all’I-
solana e con le tante ricette che trove-
rete negli stand, spesso servite da chi il 
riso lo semina, lo coltiva, lo raccoglie, lo 
pila.
Sono questi gli ingredienti della Fiera 
del Riso, una manifestazione nata dal 
grande amore per l’agricoltura, la cuci-
na e l’ospitalità di Isola della Scala.

Una Fiera nazionale, con ospiti 
anche internazionali, che rimane 
al contempo la festa di una comu-
nità, dei cittadini isolani che ci 
lavorano, delle associazioni che 
raccolgono fondi, delle aziende 
che se ne prendono cura”. 
«Abbiamo fatto un ulteriore pas-
so avanti – ha spiegato Roberto 
Venturi, amministratore unico 
di Ente Fiera – andando ad im-
plementare servizi e area espo-

sitiva, ottimizzando la comunicazione e 
creando un cartellone di appuntamenti 
che possono dare ulteriore spinta ad un 
evento che non ha bisogno di presenta-
zioni, ma che rimane fondamentale per 
tutto il territorio. La Fiera del Riso, infat-
ti, non è solo un’eccellenza di organiz-
zazione, promozione e valorizzazione 
di un prodotto tipico, ma è anche uno 
strumento di salvaguardia del tessuto 
economico e sociale, perché oltre alle 
imprese coinvolte nella manifestazio-
ne e quindi indirettamente anche i loro 
dipendenti, ogni anno diamo lavoro a 
centinaia di giovani e adulti, favorendo 
le persone in situazione di disagio eco-
nomico. ».

Molte novità alla Fiera del riso
Appuntamento ad Isola della Scala dal 13 settembre all’8 ottobre
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Un’autentica rivoluzione. Ordinare una 
pizza da asporto o prenotare un tavolo 
al ristorante sarà ora più facile grazie 
a chiama.ai,   la prima intelligenza ar-
tificiale telefonica italiana pensata per 
il mondo della ristorazione. Il proget-
to è nato dall’incontro tra la creatività 
di AMO1999, società di marketing con 
sede a San Giovanni Lupatoto presso il 
centro Nuova Agorà e la razionalità di 
Colibryx, società specializzata in solu-
zioni digitali. Chiama.ai rappresenta 
un vero e proprio alleato sempre dispo-
nibile, in grado di offrire un servizio di 
altissimo livello che cambierà la gestio-
ne delle chiamate e le interazioni con i 
clienti. Grazie alla potenza dell’intelli-
genza artificiale, questo rivoluzionario 
sistema apprende il funzionamento spe-
cifico di ogni attività, comprende tutte 
le esigenze dei clienti e fornisce risposte 
immediate alle loro domande. Elemento 
peculiare di “chiama.ai” è la sua capa-
cità di essere sempre attivo, garanten-
do un servizio operativo 24 ore su 24, 7 
giorni su 7: le attività della ristorazione 

non dovranno più preoccuparsi di chia-
mate perse o di prenotazioni non gesti-
te, poiché “chiama.ai” si occuperà di 
tutto in modo impeccabile. Il progetto è 
stato presentato il 17 luglio, in occasio-
ne di uno degli incontri organizzati con 
gli imprenditori del settore nella sede di 
Amo1999 in via Garofoli , programmati 
ogni lunedì mattina e che hanno fatto 
registrare il sold out.  Altri si terranno 
nelle prossime settimane anche in di-
verse località italiane considerato l’in-
teresse suscitato a livello nazionale e le 
enormi potenzialità di questo progetto 
per un settore di fondamentale impor-
tanza per l’economia italiana. Da segna-
lare nel frattempo  che il mese scorso è 
stato siglato un accordo tra AMO1999 
e Confcommercio Verona, i cui iscritti 
beneficeranno del servizio a condizioni 
di favore .” Un supporto importante per 
gestire gli ordini e la logistica, un modo 
innovativo per consentire di razionaliz-
zare e qualificare il lavoro in sinergia 
con la componente umana”, commen-
ta il presidente di Fipe-Confcommercio 

Verona e Veneto Paolo Artelio. Aggiun-
gendo che”  intendiamo contribuire ad 
espandere gradualmente il servizio sia 
in termini numerici tra le imprese del 
terziario di mercato sia in ambito ter-
ritoriale, partendo dal Veronese per 
veicolare verso nuovi orizzonti il pro-
getto attraverso la forza di Fipe-Con-
fcommercio e di Confcommercio”. 
“Siamo molto soddisfatti di questo ac-
cordo con Fipe-Confcommercio ma già 
nelle prossime settimane ne prevediamo 
altri a livello nazionale anche con settori 
diversi dalla ristorazione, vedi ad esem-
pio in campo medico e dell’estetica, così 
come la pubblica amministrazione, che 
hanno mostrato grande interesse verso 
questo primo progetto italiano di intel-
ligenza artificiale vocale”, commenta 
Alessio Masotto, titolare di AMO1999. 

Chiama.ai, intelligenza 
artificiale per la ristorazione
Siglata una convenzione tra AMO1999 e Confcommercio  Verona

MEZZA PAGINA

Alessio Masotto e Paolo Artelio



 
Via Dott. F. Garofoli, 233,

37057 San Giovanni Lupatoto (VR)

www.chiama.ai

chiama.ai

evento presso

partecipazione gratuita a numero chiuso

Al termine della presentazione
è previsto un momento di convivialità

PRENOTA IL TUO POSTO

+39 389 2003437     eventi@chiama.ai

chiama.ai è il servizio di intelligenza artificiale che impara come funziona
la tua attività, risponde alle domande dei tuoi clienti ed è attivo H24/7.

Il potere dell'intelligenza artificiale vocale:
l'innovazione che rivoluzionerà la tua attività

11 SETTEMBRE4 SETTEMBRE

18 SETTEMBRE 25 SETTEMBRE
dalle 10:00 alle 12:00

PROSSIMI EVENTI DI PRESENTAZIONE
scegli a quale data partecipare
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CONSORZIOZAI
®

VERONA DEVELOPMENT AGENCY

Non smettiamo
mai di pensare
a Verona.
Due semplici rotaie? Consorzio ZAI ha visto 
un’occasione per contribuire al benessere di Verona. 
Il trasporto ferroviario riduce le emissioni di CO2, i 
rischi di ingorghi stradali dovuti al trasporto su gomma, 
nonché costi e tempi di spedizione.

QUADRANTE EUROPA
Verona Interporto

®

QUADRANTE SERVIZI
Business Partner

®

ZAILOG
Innovation Hub

®

www.quadranteeuropa.it

-2.500 camion
su strada al giorno

XI Anniversario

Ivana Bugna 
Cara Ivana, il tempo non ha 
plasmato il ricordo bellissimo 
che abbiamo di te. Sei sempre 
tra di noi, con noi. Ci manchi. 

I tuoi cari

02/09/2023

III Anniversario

Maria Marconcini 
Sempre con noi: 

Giampietro,  Marco,  Andrea,  
Giacomo   Filippo e Francesca 

10 settembre 2023

I Anniversario

Arturo Lovato
E’ dolce ricordarti, 

è triste non averti più con noi.
I tuoi cari

4/09/2022  4/09/2023

Ca’ Sorio ha ospitato lo scorso 28 luglio l’e-
secuzione della trilogia di Rick Wakeman. 
Si tratta dei primi tre leggendari album 
del celebre tastierista degli YES – Le sei 
mogli di Enrico VIII, Re Artù e i cavalie-
ri della tavola rotonda, Viaggio al centro 
della terra – eseguiti da Federico Fuggi-
ni con il Verona Rock Ensemble (Stefa-
no Bianchini chitarra, Roberto Vicentini 
basso, Adriano Mondini batteria, Claudio 
Del Duca canto), il Coro lirico Marcellia-
no Marcello diretto da Cristian Zinelli e 
l’accompagnamento di videoproiezioni e 
di voce recitante (Sandro Avesani). “Era-
no molti anni che sognavo di realizzare 
questo concerto- spiega Federico Fuggini- 
poiché  questa musica unisce magistral-

mente rock e musica classica e nessuno ha 
mai avuto occasione di ascoltarla in Italia 
in quanto si tratta di un unicum nazionale. 
Questi tre album di Rick Wakeman metto-
no a dura prova i musicisti che si cimen-
tano in quanto richiedono doti tecniche, 
musicali e  anche una strumentazione, in 
particolare tastiere, davvero imponente, 
ho usato dieci tastiere! So benissimo che 

si poteva risolvere tutto con un buon pc 
collegato ad una o al massimo due tastie-
re elettroniche ma ho voluto, in un’ottica 
filologica, rispettare la prassi esecutiva 
degli anni settanta dove per ogni tipo di 
suono c’era una tastiera dedicata. L’idea di 
aggiungere il coro mi è venuta a progetto 
già avviato ed è stato un valore aggiunto 
davvero straordinario ” .

A Ca’ Sorio tributo a Wakeman

Un successo i Concerti aperitivo
Anche quest’anno hanno riscosso notevole successo, la domenica mattina al Parco ai Cotoni, 
gli ormai tradizionali “Concerti aperitivo” asse portante del San Giò Art Festival. “ Quest’ anno 
ho voluto lasciare spazio a musicisti del Polo Musicale Riccarda Castellani che vorrei ricordare: 
Eva Impellizzeri (Evequartett), Roberto Zanetti (Bud’s power), Stefano Bianchini (duo Dilune-
dì), Andrea Cavallaro (Dodicianni), Eleonora Grigato (Midsummer trio), spiega Federico Fug-
gini. “Questi musicisti rappresentano, secondo me, un importante patrimonio della realtà mu-
sicale lupatotina ed è stato giusto farli finalmente conoscere al pubblico dei concerti aperitivo”.

Raccolta di cibo e materiale per gli animali da compagnia
Presso la Baita Alpini di Raldon il giorno 20 aprile 2023
Dopo il grande afflusso alle precedenti edizioni, ritorna là raccolta di cibo e materiale a favore di cani, gatti ed 
altri animali da compagnia presso la Baita Alpini di Raldon il giorno 21 settembre 2023, dalle ore 16,00 alle ore 
18,30. L’iniziativa è organizzata da Fare Verde Gruppo di San Giovanni Lupatoto con LAV Lega AntiVivisezione 
ed il fattivo supporto dell’associazione Cittadino Sicuro e l’ospitalità del Gruppo Alpini di Raldon. Il materiale, in 
particolare coperte e cucce, e cibo confezionato per animali verrà poi destinato alla LAV e a chi si prende cura 
degli animali sul nostro territorio. Invitiamo i lupatotini ad un gesto di generosità per aiutare le associazioni e 
volontari che ogni giorno si prendono cura di cani e gatti bisognosi d’aiuto. 
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L’apertura della rassegna, prevista 
per venerdì 17 novembre, sarà affidata a 
un grande ritorno, Simone Cristicchi, con 
la sua toccante performance Franciscus, 
il folle che parlava agli uccelli. Tra gli al-
tri momenti clou della rassegna teatrale, 
segnaliamo  giovedì 7 dicembre,  quan-
do il geniale Paolo Rossi si esibirà in Da 
questa sera si recita a soggetto!  Sabato 
2 marzo,  Debora Villa porterà in sce-
na  Esaurimento globale,  uno spettacolo 
coinvolgente che ci invita a riflettere su 
temi di attualità con la giusta dose di iro-
nia e sensibilità. Venerdì 15 marzo, Na-
talino Balasso con Balasso Fa Ruzante ci 
farà immergere nell›atmosfera unica del-
la commedia, lasciandoci con il sorriso 
sulle labbra. Tanti altri gli spettacoli, per 
un totale di 24 eventi.  
In Abbonamento per Vivere al Meglio la 
Magia del Teatro 
Per rendere ancora più accessibile l’e-

sperienza teatrale, il Cinema Teatro 
Astra propone due tipi di abbonamenti: 
il primo, al costo di € 175, offre la pos-
sibilità di partecipare ai 10 titoli in ab-
bonamento; il secondo, l’abbonamento 
sostenitore al costo di € 210, permette di 
godere di tutti e 15 gli eventi previsti. Le 
prenotazioni sono già aperte e la vendita 
degli abbonamenti inizierà dal  25 set-
tembre presso il Cinema Teatro Astra (lu-
nedì e mercoledì 17.00 18.30).  Saranno 
disponibili solamente 100 abbonamenti, 
quindi affrettatevi per non perdervi que-
sta straordinaria opportunità!

Non perdete l’opportunità di prenotare i 
vostri abbonamenti e partecipare a que-
sta straordinaria esperienza di teatro e 
cinema, che ci regalerà sorrisi, momenti 
di riflessioni e commozione. Vi aspettia-
mo per trascorrere momenti indimentica-
bili insieme, sotto un’altra luce!

Con nuovo e grande entusiasmo la set-
timana da lunedì 2 Ottobre riprende-
ranno le attività delle Scuola di Teatro 
del Cinema Teatro Astra, Altri Posti in 
Piedi, pronta ad aprire le sue porte con 
tanti corsi per curiosi e appassionati di 
teatro, cinema e da quest’anno anche 
musical! Un’occasione imperdibile per 
tutte le età a partire dai corsi di prope-
deutica al teatro per i più piccoli (4-6 
anni) fino ai corsi per adulti a partire dai 
18 anni.  I corsi si terranno dal lunedì al 
venerdì divisi negli orari per fasce d’età: 
Propedeutica al teatro, teatro bambini 
(6-8/8-10), teatro ragazzi (11-14), teatro 
in inglese (10-14) teatro giovani (14-18), 
teatro adulti , diviso in quattro fasce di 
diversi livelli (18+), cinema ragazzi ( 11-
16) e cinema adulti (18+). 
I nostri corsi, da ottobre a maggio, ter-
minano con la messa in scena di tutti i 

corsi nel Festival del Teatro; i laborato-
ri mirano a formare gli attori attraverso 
divertenti giochi ed esercizi nella prima 
parte del corso e alla realizzazione di uno 
spettacolo nei mesi successivi. Una delle 
novità più attese di quest’anno è l’intro-
duzione del corso di Musical dedicato ai 
giovanissimi talenti, sia junior che teen 
seguiti da Laura Facci, Valentina Mene-
ghelli e Roberta Ceriani in collaborazione 
con Simeos. I corsisti avranno la possibi-
lità di imparare le basi della recitazione, 
della danza e del canto, prendendo parte 
a coinvolgenti produzioni. Un’esperien-
za stimolante e gratificante per giovani 
che desiderano sperimentare il contesto 
affascinante del Musical. Per coloro che 
sono incuriositi da quest’opportunità di-
vertente e formativa, la Scuola di Teatro 
Altri Posti in Piedi offre una settimana 
di prova gratuita per tutti i corsi. Questa 

settimana speciale, dal 2 al 6 Ottobre, 
permetterà a chi è interessato di speri-
mentare in prima persona l’atmosfera 
coinvolgente della scuola e di incontrare 
gli insegnanti e altri studenti, provando 
diversi corsi. 
Continua la collaborazione nata lo scorso 
anno con la scuola Dire, Fare, Recitare 
di Isola della Scala, potrete così trovare i 
nostri corsi per bambini, ragazzi, giovani 
e adulti anche nella nuova sede staccata. 
Non perdete l’opportunità di esplorare la 
vostra fantasia e far parte di una comu-
nità creativa e stimolante! Iscrivetevi ai 
corsi della Scuola di Teatro Altri Posti in 
Piedi e scatenate tutto il vostro talento!
Per maggiori informazioni e per iscriversi 
alla settimana di prova gratuita contatta-
teci! 392 756 9300 / 045 9250825 | segre-
teria@altripostiinipiedi.it  |www.altripo-
stiinpiedi.it

Cristicchi apre la rassegna teatrale

Scuola di Teatro Altri posti in piedi
Una novità il corso di musical per i giovani talenti
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CINEMA TEATRO ASTRA
SAN GIOVANNI LUPATOTO
VIA ROMA 3B
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di TEATRO
SCUOLA

ALTRI POSTI IN PIEDI
392 756 9300 / 045 9250825 
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PALESTRA KING ROCK GYM
Via Ca’ Mazze’, 21
37134 Verona VR
Tel. 345 3621488 - 045 582569 
infogym@kingrock.it
www.kingrock.it

Seguici su   

Divina..mente Callas col Coro San Giovanni
In una afosa serata di piena estate, con 
lo sfondo della facciata della Chiesa 
Parrocchiale di San Giovanni Battisa il-
luminata da effetti speciali, il Coro Liri-
co San Giovanni, con la partecipazione 
dell’Orchestra LusiItalia Consort (primo 
violino Riccardo Manuel Vartolo), la so-
prano Olesia Mamonenko, il tenore Ni-
colò Dal Ben e il Maestro del Coro e Ma-
estro Concertatore della serata Andrea 
Cristofolini, alla presenza di un nume-
rosissimo pubblico da tutto esaurito (con  
persone in piedi), si è svolto il Galà Li-
rico a ricordo dei 100 anni della nascita 
di della Divina Maria Callas. Il Sindaco 
Attilio Gastaldello ha salutato un nipo-
te della Callas e, inoltre, l’artista pittore 
Silvio Zampieri (nativo di Raldon e che 
ha vissuto molti anni a Milano), il quale 
ha messo a disposizione un proprio ri-
tratto di Maria Callas eseguito durante 
una delle tante recite eseguite al Teatro 
alla Scala di Milano.
Il parterre composto da Sindaci, Asses-
sori, Consiglieri Comunali, cariche civi-
li, religiose, militari e amministrative, ol-
tre a figure competenti nell’ambito della 
musica operistica (maestri e conduttori), 
hanno reso ancora più prestigioso il suc-
cesso, a dimostrazione dell’attrattiva e 

del seguito che il Coro Lirico San Gio-
vanni ha oramai trasmesso a molta gen-
te. Il programma eseguito comprendeva 
brani di Rossini, Verdi, Mascagni, Belli-
ni, Donizetti, tutti eseguiti con maestria 
dal Coro e dall’Orchestra e alla fine, i 
due bis concessi con i calorosissimi ed 
incessanti applausi del pubblico hanno 
coronato il grande successo della serata. 
La serata era la terza inserita nella 9° 
rassegna FUOCHI D’ARTIFICIO (nelle 
prime due presso la ex chiesa di Pozzo il 
Coro Lirico San Giovanni aveva incon-
trato ben sei cori provenienti da Francia, 
Germania, Scozia, Australia, Austria e 
Canada), e anche in queste occasioni 

con grande successo di pubblico e cri-
tica.
Ora il Coro Lirico San Giovanni, dopo 
un po’ di meritato riposo, riprenderà 
l’attività alla fine di agosto per la pre-
parazione della trasferta a Fiume (Cro-
azia), dove ripeterà il concerto, in forma 
diversa, presso la Comunità degli Italia-
ni, comunità gemellata con il Coro Liri-
co San Giovanni oramai da diversi anni.
Chi volesse provare a stare assieme con 
un gruppo di amici felici di alzare la 
propria voce al cielo, sarà il benvenuto e 
dopo un breve colloquio con il Maestro 
Andrea Cristofolini, potrà aggregarsi al 
coro (335.744.6139).



Anche quest’anno 
Aries Ballet riapre le 
porte della scuola a 
settembre per ricomin-
ciare alla grande con 
tutti i corsi di danza dal 
18 settembre e pilates a 
partire dall’11 settem-
bre.
L’anno accademico 
2022/23 è stato ricco di 
eventi e soddisfazioni, 
vorremmo quindi men-
zionare con orgoglio 
i risultati che i nostri 
allievi hanno ottenu-
to nell’ambito della 
danza. I ragazzi hanno 
partecipato a numero-
si concorsi, portando a 
casa moltissimi premi 
e borse di studio, come 
per esempio il “Trofeo Autunno in Dan-
za” a Padova, il “World Dance Competi-
tion of Peoples and Cultures” a Monte-
catini Terme e il “Tuscany Aerial Sports 

Cup 2023”. Non solo: ci sono poi anche 
le vittorie ai concorsi “Brianza Dance 
Competition”, “DanzaVen” a San Donà 
di Piave, “Butterfly Evolution” a Cesena, 
il “Trofeo Io Ballo” a Montebello Vicen-

tino, il “Campionato 
Italiano di Aerial & Pole 
Sport IPSF 2023” e, per 
concludere, “Mantova 
Danza 2023”.
Vi aspettiamo con mol-
to entusiasmo dal 28 
agosto per le iscrizioni 
per tutti i corsi di danza 
e pilates! Vi ricordiamo 
che, al fine di rendere 
sempre più efficienti e 
fruibili i nostri servizi, 
grazie alla nostra co-
modissima APP è pos-
sibile effettuare pre-
notazioni, disdette e 
recuperi delle lezioni 
perse di pilates, yoga e 
ginnastica posturale!
 Per tutte le informa-
zioni e le iscrizioni vi 

aspettiamo in segreteria dal 28 agosto, 
dal lunedì al venerdì 16.00-19.00, oppu-
re potete consultare il nostro sito al link 
www.ariesballet.it.

ARIES BALLET DANZA E PILATES
INIZIA IL NUOVO ANNO ACCADEMICO!

33Appuntamenti



Sport34

Sabato 23 settembre, in oc-
casione della FESTA DEL-
LO SPORT organizzata dal 
Comune di San Giovanni 
Lupatoto, si terrà, pres-
so l’impianto sportivo di 
Raldon, una partita a sco-
po benefico tra le vecchie 
glorie dell’Hellas Verona e 
quelle dell’Inter degli anni 
’80. Pierino Fanna, Rober-
to Tricella, Aldo Serena, 
Antonio Terraciano, Luciano Venturini, 
Sergio (Chicco) Guidotti sono solo alcuni 
dei grandi campioni che si “sfideranno” 
alle 16.30 in un’amichevole con donazio-
ne libera a sostegno dell’ABEO, l’Asso-
ciazione di riferimento per il Reparto di 
Oncoematologia Pediatrica dell’Ospedale 
della Donna e del Bambino di Verona, per 
il quale svolge attività di raccolta fondi e 
di sostegno alle famiglie di bambini affetti 
da tumori e leucemie. Chicco Guidotti è 
tra l’altro l’attuale presidente dell’ ”Asso-
ciazione Sportiva Dilettanti Ex Calciatori 
Hellas Verona”, costituita nell’autunno 
del 2009 come continuazione dei “Giallo-
blu 70”, un gruppo di calciatori che a fine 
carriera decisero di continuare a giocare 
sia per mantenere lo spirito di apparte-
nenza all’Hellas Verona che per finalità 
benefiche e di solidarietà. In questi 14 
anni sono state fatte donazioni per oltre 

250.000,00 euro. “Vogliamo ridare ai ra-
gazzi del paese il loro campo da calcio”, 
spiega  il neo  presidente dell’A.C.D. 
RALDON Antenore Perbellini, ex calcia-
tore professionista. “Siamo consapevoli 
della storia di questa società e desideria-
mo tornare agli obiettivi che nel 1975 l’a-
vevano fatta nascere. Da quest’anno per il 
settore giovanile possiamo contare su uno 
staff tecnico molto competente e motivato, 
guidati da un direttore sportivo di grande 
esperienza come Paolo Cazzola. Voglia-
mo dimostrare con i fatti il nostro progetto 
e questa partita è solo un esempio delle 
innumerevoli iniziative che abbiamo nel 
cassetto”. “Sono tornato al Raldon“ sotto-
linea Cazzola, ex calciatore dilettante ad 
alti livelli che ha ricoperto questo ruolo 
in diverse società del territorio veronese 
tra cui il Raldon stesso, “perché vivo qui 
da sempre e sposo appieno il progetto del 
presidente: mi metto al servizio dei più 

giovani in quanto credo che questo sport, 
se ben gestito, abbia grandi potenzialità 
anche da un punto di vista educativo”. 
Ma oltre al settore giovanile l’A.C.D. 
Raldon punta in alto anche con gli Ju-
niores, guidati da Mantovanelli Massimo 
coadiuvato da Avelino Moro e Roberto 
Tomelleri, e con la Prima Squadra, mili-
tante nel campionato di 3° categoria, con 
l’allenatore Edoardo Mattioli; per tutti 
il Direttore Sportivo è Luca Falavigna, 
uomo di grande esperienza calcistica.
L’appuntamento è quindi per il 23 set-
tembre alle ore 16.30 in Via S.Giovanni 
Bosco a Raldon; a partire dalle ore 19.00 
sarà offerto a tutti un piatto di pasta da 
degustare in compagnia della musica di 
Cele & Aga dj. 

Sponsor ufficiale dell’evento è De Togni, 
Centro Vendita auto e Riparatore Auto-
rizzato Citroën e Peugeot.

Hellas Verona-Inter: vecchie glorie a confronto

Mal di schiena? Dolori articolari? Cervicale?
Stress? La postura ti crea fastidi?

Per imparare a muoversi al meglio.  Per aumentare la flessibilità e la coordinazione.
Per ottenere una schiena forte e libera da dolori.

In questi incontri gli insegnanti presentano il Metodo spiegandone I prìncipi teorici sui quali si basa, 
accompagnando la spiegazione con un’esperienza pratica per verif icare gli effetti del Metodo su di sé.

Prova il Metodo Feldenkrais!
Il movimento intelligente per ogni stile di vita.

VIENI ALLE GIORNATE GRATUITE DI PRESENTAZIONE E INTRODUZIONE AL METODO
GIOVEDÌ 14 SETTEMBRE DALLE 18.00 ALLE 20.00

SABATO 16 SETTEMBRE DALLE 15.30 ALLE 17.30

QUESTE LEZIONI SI SVOLGERANNO PRESSO LA PALESTRA DELLA EX PINDEMONTE

LE ALTRE DUE SARANNO SABATO 23 SETTEMBRE:

LA PRIMA DALLE 10.00 ALLE 12.00,  LA SECONDA DALLE 15.30 ALLE 17.30

QUESTE ULTIME SI TERRANNO ALL’APERTO AL PARCO AI COTONI, SE IL TEMPO LO PERMETTERÀ. 
ALTRIMENTI SARANNO ALLA PALESTRA DELLA EX PINDEMONTE.

per partecipare alle lezioni è necessaria la prenotazione contattando 
A.S.D. Allenamente al numero 3398172135 o via mail a andrilav@hotmail.com



Allenamenti aperti anche agli iscritti.

PROVA
GRATUITA 

PROVA
GRATUITA 

per le prime due settimane

MARTEDI' e GIOVEDI'
dalle 17.30 alle 19.00

Dal 12 Settembre 2023

Per informazioni:
Guandalini Pietro: 329 695 5473
Furri Geremia: 349 118 6651
Zocca Filippo: 347 0949411
Cazzola Paolo: 335 619 2796

Annate 2015-2016-2017-2018 

ACD RALDON - Via S. Giovanni Bosco, 21 - San Giov. Lupatoto (VR)

(12-14-19-21 settembre)

SCUOLA CALCIO 2023/2024SCUOLA CALCIO 2023/2024
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Martedì 12 settembre riprendono nella 
palestra della scuola Cangrande i corsi 
di Vovinam Viet Vo Dao per bambini, ra-
gazzi ed adulti. Il Vovinam è una disci-
plina completa, che unisce la tradizione 
orientale alla pratica marziale moderna, 
e si basa sul principio di “armonia tra for-
za e agilità” . Tecniche di base e combi-
nazioni, difesa personale, combattimento 
libero e lotta, acrobatica, forme tradizio-
nali: la pratica comprende tutti questi 
aspetti e molto altro!

Allenamenti al martedì e giovedì: bambi-
ni dai 7 ai 13 anni dalle 19:00 alle 20:00 , 
ragazzi dai 14 ai 18 anni dalle 20:15 alle 

21:30 , adulti dalle 20:15 alle 22:00 . Info: 
M° Gianpiero Martarello, 340/6734233 . 
www.vovinam.it

Nella foto: gruppo bambini-ragazzi 
dopo gli esami cintura di giugno

Si volgerà il giorno 22 settembre 2023, 
nella sala della ex Chiesa di Pozzo di 
San Giovanni Lupatoto, con inizio alle 
ore 20,30, un incontro pubblico intitola-
te ‘Capire il cane, sensibilizzazione e in-
formazione per la convivenza tra uomo 
e cane’ organizzato dal gruppo lupatoti-
no dell’associazione ambientalista Fare 
Verde Onlus. Seguiranno poi delle di-
mostrazioni pratiche nelle aree cani del 
capoluogo e delle frazioni. Gli incontri, 
totalmente gratuiti, hanno lo scopo di 
sensibilizzare ed informare i proprietari 
di cani o chi comunque sia interessato, 
per giungere ad una proficua convivenza 
tra umano e cane. La serata del 22 set-
tembre 2023, tenuta dall’esperta Sara 
Guantieri, toccherà vari punti, tra i qua-

li: scelta del cucciolo ed adozioni, l’arri-
vo a casa del cane, vaccini obbligatori e 
consigliati, principali malattie, microchip 
ed anagrafe canina, e tanto altro. Nelle 
settimane successive, anche in base alle 
adesioni, Sara ed i volontari di Fare Ver-
de terranno, in orario tardo pomeridiano, 

delle dimostrazioni pratiche di comporta-
mento presso le aree cani del capoluogo 
(via Vendramini), di Pozzo (via Manara) 
e Raldon (via Girardi). Per informazioni: 
fareverde@37057.it “Crediamo che que-
sta serie di incontri dedicati al rapporto 
tra uomo e cane – afferma  il responsa-
bile della sezione lupatotina di Fare Ver-
de Gualtiero Mercanti – incontreranno 
l’interesse dei cittadini”. “Bellissima ini-
ziativa che valorizza e fa capire meglio 
il rapporto con il cane – afferma il consi-
gliere comunale con incarico alla tutela 
degli animali Bianca Grigoli.  La compa-
gnia degli amici a quattro zampe è molto 
apprezzata e svolge sicuramente anche 
una funzione sociale, come ad esempio 
con gli anziani”.

Vovinam Viet Vo Dao - arte marziale vietnamita

Incontri per capire il cane il 22 settembre a Pozzo

CORSI PER BAMBINI
RAGAZZI E ADULTI
DIFESA PERSONALE

COMBATTIMENTO
LOTTA

Palestra Scuola Cangrande - via Ca’ dei Sordi
informazioni: 340 6734 233
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AASSSSIICCUURRAATTII  LLAA  TTUUAA  PPRROOVVAA  GGRRAATTUUIITTAA  CCHHIIAAMMAA  OO  SSCCRRIIVVIICCII  

INIZIA LA STAGIONE GEMINI 2023/2024 
Eccoci giunti a valutare la stagione 2022 /2023 ... e ad iniziare quella 2023 / 2024. 
Le considerazioni sono oggettive (dati, numeri) tenendo traccia dei progetti in essere e dei progetti inerenti il futuro. Vogliamo raccontarvi di idee, 
progetti o fantastici sogni che abbiamo vissuto, mai come quest’anno i feedback sono positivi. Le nostre proposte sono state di grande qualità ed 
i risultati cominciano a diventare reali. Le collaborazioni con le Associazioni del territorio (dopo la ripartenza post covid) si susseguono e ci hanno 
permesso di avere grandi benefici a fronte di uno sforzo organizzativo oramai rodato. Nei prossimi mesi, vi forniremo i dettagli, in una sorta di 
riassunto sportivo, di come sono nate le collaborazioni e del valore umano che hanno aggiunto oltre il beneficio sportivo di cui hanno usufruito i 
nostri atleti e le nostre famiglie. Note: il settore basket femminile (Progetto Pink Verona Academy) funziona e si allarga ad altre provincie. Il CampUS 
estivo Asiago 2023, alla QUARTA edizione ha avuto un buon numero di atleti iscritti grazie ad una location nel fresco dell’Altopiano e gli ingredienti 
sportivi di base, due settimane ricche di impegni, divertimento, amicizia e sport.
Presentiamo gli sport che inizieranno ai primi di settembre 2023 per info contattateci Associazione Sportiva dilettantistica Gemini



Alle ore 11,00 del giorno 
9 agosto, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Anna Cesira 
Colombaroli
ved. Cortese
di anni 87

L’annunciano addolorati i figli Vincenzo con 
Roberta, Mauro con Marina, i nipoti Leonardo, 
Debora con Oscar, Simone ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 9 agosto 2023
 

Alle ore 10,15 del giorno 
7 agosto, è mancato 

all’affetto dei suoi cari 

Attilio Fanini

di anni 80

L’annunciano addolorati la moglie Emanuela, i 
figli Luca con Marzia, Diego con Chiara, Yuri 
con Alessandra, i nipoti Gaia, Anna, Pierpaolo, 
Emanuele, fratelli, cognati, nipoti e parenti tutti.
Palazzina, 7 agosto 2023

 

Alle ore 00,40 del giorno 
5 agosto, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Maria Bersan
(Raffaella)

ved. Barbieri
di anni 81

L’annunciano addolorati la figlia Nicoletta con 
Claudio, la nuora Loretta, i nipoti Mirko, Sara, 
Jennifer, i fratelli Remo, Gabriella, la cognata 
Maria con Adriano e parenti tutti.
Raldon, 5 agosto 2023  

Il giorno 15 agosto è 
mancata all’affetto dei 

suoi cari

Giovanna Salvoro
ved. Mosconi

L’annunciano addolorati la figlia Federica con 
Manuel, le adorati nipoti Sofia e Noemi, la sorel-
la Anna, i fratelli Don Severino, Luciano, Adria-
no ed i parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 15 agosto 2023
 

Alle ore 19,00 del giorno 
14 agosto, è mancata 

all’affetto dei suoi cari 

Clorinda 
Bonadiman
ved. Brocco
di anni 92

L’annunciano addolorati i figli Giorgio con Fe-
derica, Renzo con Cristina, i nipoti e i pronipoti.

San Giovanni Lupatoto, 14 agosto 2023
 

Alle ore 18,25 del giorno 
11 agosto, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Ida Ghiraldo
ved. Faccincani

di anni 98
L’annunciano addolorati la 

figlia Gianna con Franco, i nipoti Silvia, Andrea 
con Valeria, le sorelle, i cognati e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 11 agosto 2023

 

Alle ore 14,55 del giorno 
19 agosto, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Giovanni Bertani

di anni 77

L’annunciano addolorati i figli Antonio, Federi-
co, Roberto, Matteo, il nipote Sebastian e parenti 
tutti.

Raldon, 20 agosto 2023

 

Alle ore 12,30 del giorno 
19 agosto, è mancata 

all’affetto dei suoi cari
Maria Grazia 
Marconcini 
in Pellegrini

di anni 63
L’annunciano addolorati il marito Bruno, i figli 
Andrea con Svitlana, Luca, Simone, i nipoti So-
fia, Solomiya, i fratelli Mario, Giovanni, Gianna 
con le rispettive famiglie, cognati, nipoti e pa-
renti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 19 agosto 2023  

Alle ore 07,25 del giorno 
18 agosto, è mancata 

all’affetto dei suoi cari 

Rita Cantieri 
ved. Scandola

di anni 84

L’annunciano addolorati i figli Giorgio, Annali-
sa, Massimo con Francesca, i nipoti Mattia con 
Sandy, Elisa con Marco, Edoardo, Maria Vit-
toria, i consuoceri Maria Teresa con Adriano e 
parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 18 agosto 2023  



Alle ore 6,10 del giorno 
22 luglio, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Giovanni Brunelli

di anni 89

L’annunciano addolorati la moglie Letizia, le 
figlie Stefania con Domenico, Marisa con An-
tonio, gli adorati nipoti Elisa, Manuel, Mattia, 
Andrea, i fratelli, le sorelle, i cognati, i nipoti ed 
i parenti tutti.
Raldon, 22 luglio 2023  

E’ tornata alla Casa del 
Padre

Giulietta Milanese
ved. De Guidi

L’annunciano con grande dolore la figlia Elisa,
parenti e amici.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 21 luglio 2023

 

Alle ore 15,30 del giorno 
21 luglio, è mancata 

all’affetto dei suoi cari
Maria Aloisi 
in Ponzoni

(Mariuccia)
di anni 83

L’annunciano addolorati il marito Aroldo, i figli 
Erica con Davide, Stefano con Paola, gli ama-
ti nipoti Alberto con Marta, Sofia con Romain, 
Chiara con Michelangelo, Pietro con Miriam, 
Elia e Leo.
San Giovanni Lupatoto, 21 luglio 2023  

Alle ore 18,29 del giorno 
28 luglio, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Mariano Sarti

di anni 83

L’annunciano addolorati la 
moglie Bruna, i figli Fabrizio e Manuela, il nipote 
Thomas
e parenti tutti.

San Giovanni Lupatoto, 28 luglio 2023  

Alle ore 4,05 del giorno 
28 luglio, è tornata alla 

Casa del Padre

Vittoria Zini
ved. Bodini

di anni 83
Certi di riabbracciarla in Cielo l’annunciano i suoi 
cari Mara con Claudio, Ivo con Mirella, Oscar, 
Paolo, Ester, Maria, Chiara, Noemi, Lucia e Pietro 
con le rispettive famiglie.
Raldon, 28 luglio 2023

Alle ore 12,40 del giorno 
22 luglio, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Adriana Albiero
ved. Girlanda

di anni 81
L’annunciano addolorati il figlio Simone con Mi-
riam, i cari nipoti Leonardo e Gabriele, i fratelli 
Valerio con Maria, Adriano con Loredana, il co-
gnato Franco con Tiziana, nipoti e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 22 luglio 2023   

Alle ore 12,45 del giorno 
16 luglio, è mancato 

all’affetto dei suoi cari 

Mario Ircamo

di anni 83

Lo annunciano addolorati la moglie Maria, i fi-
gli Paolo con Arianna, Sonia con Marco, i nipoti 
Matteo, Andrea, Emma, il fratello Antonio con 
Franca, la sorella Mariarosa, i cognati Liliana, 
Italo, nipoti e parenti tutti.
San Giovanni Lupatoto, 16 luglio 2023  

Alle ore 9,45 del giorno 
14 luglio, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Gaetano Dal Ben

di anni 78

L’annunciano addolorati la moglie Maria Pia 
Aprili, la sorella Emilia con Tarcisio, i cognati, 
i nipoti ed i parenti tutti.

Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 14 luglio 2023
 

Alle ore 19,20 del giorno 
7 luglio, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Giuseppina Poli
in Vitari
di anni 82

L’annunciano addolorati il marito Vittorio, i fi-
gli Andrea con Lorella, Alberto con Federica, i 
nipoti Annalisa, Luca, Leonardo, Aurora, le so-
relle Renza, Gabriella, Giovanna, cognati, nipoti 
e parenti tutti.
Pozzo di San Giovanni Lupatoto, 7 luglio 2023  

Alle ore 23,30 del giorno 
7 luglio è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Valentino Bertasini
(Tino) 

di anni 93
L’annunciano addolorati i figli Oscar con Cri-
stiana, Michela, i nipoti Marco con Jenny, Tom-
maso e parenti tutti. 

San Giovanni Lupatoto, 7 luglio 2023

 

Alle ore 7,00 del giorno 
5 luglio, è mancata 

all’affetto dei suoi cari

Ida Rosa Brun
in Aldighieri

di anni 78
L’ annunciano addolorati il marito Adelino, i cari 
assimiliano con Simonetta, Elena con Giovanni, 
i nipoti Luca e Letizia, il fratello, la sorella e pa-
renti tutti.

Raldon di San Giovanni Lupatoto, 5 luglio 2023
 

Alle ore 3,15 del giorno 
2 luglio, è mancato 

all’affetto dei suoi cari

Moreno Franzoni 

di anni 56

L’annunciano addolorati la figlia Anna, il fratello 
Alberto con Sabina, la sorella Lara con Davide, 
Antonietta e parenti tutti.

Raldon, 2 luglio 2023
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